# NUEVARIOIA

70 Ctmos.

nomingo, 22 de octubre de 1950 Año XIII.-Núm. 3.741 Martínez-Zaporta, 9.-Apartado 28.-Logroño

## "LOS TRES"

HERRAIZ, VEA Y RODRIGUEZ, S. L.

LOZA - CRISTAL - BATERIA DE COCINA OBJETOS PARA REGALOS

San Agustín, 9 - Teléfono 1973

## S. E. EL JEFE DEL ESTADO EMBARCO A BORDO DEL "CANARIAS" El general Juin sigue sus SU VISITA A VILLA CISNEROS CONSTITUYO OTRA JORNADA

los hombres del desierto, como lo fué el día anterior en El Ayun, con una noche inolvidable | Tradio funtasma" del desierto del desierto funtasma" del desierto funtasma del desierto fundas del desierto funtasma del desierto funtasma del desierto fundas del desierto funtasma del desierto fundas del des

Unes nómadas acampados al lado de Cabo Juby nos dijeron muy serios ayer, que Franco les fha a hablar en El Ayun y que acudirian e cirle todos los caídes de la región, incluso varios de la Mauritania. ¡Pues saben más que nosotros!, reclamamos escépticos y di-

Terció el teniente Carmona, un malagueño inteligente, y nos explicó esto que para todos resulta

inexplicable. En el desierto, las noticias se propagan como el viento. Si nuestra crónica de esta mañana ha logrado llegar a España y si ha Regado intacta, cosa hasta problemática, dadas las inmensas dificultades con que tropezamos para telegrafiar a Madrid, nuestros lectores tendrán ya una rápida visión del panorama que estamos inten-tando describir, de los hombres

problemas. En vilo los puso hoy con verdes. nes políticas, con la afirmación de que oratoria, mirando alternativa-mente a todos y cada uno de los mente a todos y cada uno de los presentes, les the descrapando razones llenas de cordialidad. Los chec de Utsaid, de Guerrat, de Echtuca de Muya y de Una Ela Alun, Sáhara, iban haciendo suyas las cuchan las informaciones y palabras de Franco con ceremoniosos movimientos de cabeza El tuateg tiene un gran respeto por las lermas, y pocas cosas o acaso ninmna la hace alterar su majestuota serenidad. ¡Pero los otros! Había que mirar a los ojos encandilados de este jefe para comprender qué punto les ganaba aquel sencillo discurso dicho de ta a tu, de amigo a amigo, en un tono que sar, rápidamente y siempre a exviaje triunfal de nuestro Jefe de

y el de Educación Popular; el capitán general de la Región, los directores generales de Marruecos y Colonias, Minas y Prensa; el gobernador de Africa Occidental esta a constante a cotros tipos de ideales más elevados. Todo lo que estamos hacelevados. Todo lo que estamos hacelevados. Todo lo que estamos hacelevados. Todo lo que hagamos el día de mañana, nos parecerá muy poco a lo que merce España. Es posible ranco. pañola y el capitán de navio del E. M. de la Armada señor Sartorio, así como el delegado del Gobierno en Villa Cisneros, y otras autoridades.

nas y profesores recibieron al Cau-dillo y acompañantes.

illo y acompañantes.

En el patio de esta escuela, S. E. un lado nos dieron el hueso y por el otro el pellejo.

Corandes aplausos).

Este hecho se ha traducido en discordad esta allestata anistata y a que ne mos sido tantas veces obstaculizados. (Grandes aplausos).

Mi felicitación a cuantos aquí trabelle por la compañantes de la que al partirla, por un lado nos dieron el hueso y por el otro el pellejo.

Corandes aplausos).

Este hecho se ha traducido en discordad de la que al partirla, por un lado nos dieron el hueso y por el otro el pellejo. presenció varios ejercicios de bai- el otro el pellejo. les populares saharianos a cargo de

Terminado el desfile, el Generaque España es el Quijote de los lísimo bajó de la tribuna, y entre pueblos, el padre, no el dueño de atronadores vitores y aplausos de las tribus. Los ohees, los saantoris toda la población española e indicon sus grandes rosarios colgados gena, pasó a visitar, seguido de su del cuello, los caídes erguidos y esposa, ministros y autoridades, el selemnes rodeaban en una piña grupo escolar Coronel Bermejo, a hermética la tribuna desde la cual la puerta del cual niños y niñas el Caudillo, más en tono paternal españoles e indígenas tributaron a

El Caudillo visitó después el Ho-gar del Pescador, y de allí se trasla-dó a la antigua factoria de la «Ipa-sa» y a las salinas. En ambos lugaprestigioso cherif este último del res se detuvo algún tiempo para esciones que le hicieron con todo de-talle, acerca de los planes y provectos de esta explotación nacional dustrias Pesqueras Africanas, S. A.» señor Alfaro Fournier, y el señor De la Rocha, a quien acompañaban el consejero delegado de la citada empresa y tres consejeros de la mis-

EN EL PARADOR DE LA IBERIA Su Excelencia el Jefe del Estado, después de visitar las salinas y otros meria ser menor y resultaba tremendamente emativo. Ya conocerian ustedes ci discurso del Caudillo y el relato objetivo de los actos. A nosotros sólo nos queda glosar, rápidamente y signure a exron estento los ministres de Visitar las samas y otros
después de la población, así como las
parador de la Iberia, donde le ofreció un banquete el Consejo de Administración de I. P. S. A. (Ipasa).
En la presidencia, con S. E., tomasar, rápidamente y signure a exron asiento los ministros de Indushensas de la primera estación mi-litar de radio que encontremos, los detalles más menudos de este viaje triunfal de nuestro Jefe de Estado. Un viaje fructifero, porque ta definitivamente les lazos de cajeros de «Ipasa», el general gober-

El discurso del señor Suanzes fué lloso escenario.

El discurso del señor Suanzes fué lloso escenario.

A espaldas de las tiendas principatores al Generalismo, que se reproderes al Generalismo, que se reproderes se levantaba una «jaima» de piel

## Discurso de S. E. el Jefe del Estado

africano, de la que al partirla, por

se populares saharianos a cargo de los hombre de los danzantes infantiles.

Se populares saharianos a cargo de secribir, de los hombre de los danzantes infantiles.

Se populares saharianos a cargo de los danzantes infantiles.

Corandes aplancos?

(Grandes aplancos?

(Grandes aplancos):

( (Grandes aplausos). Este hecho se ha traducido en dilizadora como la que España acomete. Y aquí hemos de recordar y hacerle la debida justicia, a aquella Sociedad Geográfica, que empezo por interesarse, en el siglo pasado por los problemas de Marruecos, ins trumento africanista de que tantos españoles se reían sin pensar que realmente era el que tenia una novivido el país divorciado de los gran-

> trado. Y fo mismo ocurre en touas partes. Tanta transformación no hu-biera sido posible sin un esfuerzo generoso. Venimos a estas tierris a elevar el nivel intelectual de los moradores de estos territorios improductivos que no constituyen sino la espalda del archipiélago canario, sin la que aquellas islas no podrían vi-Como decía muy bien el señor Alfaro, se pierde en los años de la Historia la época en que los pescadores canarios venían aquí a comer-ciar y vender productos a los natu-rales del país. No se trata, pues, de un regalo, sino de algo consolidado por los siglos. El banco de pesca de

estas costas es un banco canario-sa-hárico, cuyo derecho de posesión fué

efectivamente una localidad de Sidi Ifni con lo que nos hemos encon-trado. Y lo mismo ocurre en tedas

Cuatro palabras solamente antes reconocido a España a través de los 

de gastadores ataviados con capas des un pueblo que hace milagros, por damente las obras que se realizan festo que debia ser aclarado este que no existe nación en el Universo en las instalaciones portuarias, inpunto con la inclusión de los reque haya afrontado una labor elvir civi- | teresandose vivamente por las me- | pres

S. E. EMBARCA FN EL (CANARIAS)

da de Policia inoígena que le ren- tra 13 y 16 abstenciones. ción exacta de lo que había de ser dían honores en medio de las en-el porvenir. Si entonces no hubiera tusiastas manifestaciones de adhe-vivido el país disparaisdo de los gran vivido el país divorciado de los grandes problemas europeos, y si la política hubiese sido huena y sana, nuestra posición en Africa hubiera resultado de una potencia, de una dimensión como la que muy pocas naciones habrían logrado. En este sentido, el Movimiento Nacional ha venido a revalorizar el espíritu estados española en la popa, embarcó el Jefe del Estado español con su española, a revalorizar el espíritu estados unidos la una lancha de villa Cisneros. En una lancha claró inadmisible, y puesto el asuncelencia en la proa y la Bandera española, en la popa, embarcó el Jefe del Estado español con su estación, el Movimiento Nacional ha venido a revalorizar el espíritu estados unidos la una claró inadmisible, y puesto el asuncelencia en la popa, embarcó el Jefe del Estado español con su estación, el Movimiento Nacional ha venido a revalorizar el espíritu estados unidos la una colorización de Villa Cisneros. En una lancha claró inadmisible, y puesto el asuncelencia en la popa, embarcó el Jefe del Estado español con su estación, fué rechazada por del Estado español con su estación, fué rechazada por del Estado español con su estación por segunda vez, el ministro de la Gobernación ministro de Asuntos Exteriores se hombros y al ponerse relacionan con los problemas del Remaban en esta lanena los ca- encogio de la moción sirio-iraquesa. Fáhara y de Ifni y con todos los in- pitanes de navío don Luis Carre- a votación la moción sirio-iraquesa. teriores y exteriores, dándoles la so-lución ordenada. Y así hoy nos en-contramos con Villa Cisneros que no es sólo un nombre geográfico, sino ro Blanco, subsecretario de la Pre- le dió su sufragio.—(Efe.)] sidencia, y ayudante de Su Excelencia señor Salas. La lancha se CORVO alejó en medio de los vítores y rei-teradas ovaciones de la población agolpada en el puerto.

> séquito. Ambas embarcaciones se La compañía sueca ha confirmado «Malaspina», que los condujo a bor dido que el profesor Pontecorvo do del crucero «Canarias», que enar salió para Estocolmo con su espobolaba la insignia de almirante. Se sa y tres hijos. El adquirió un pa-guidamente zarpó la escuadra. saje de vuelta a Roma, pero su es-

neros que preparaban los «pinchi-tos», los pasteles y los dulces. El recinto de la explanada estaba cerrado por las «jaimas» de los nómadas y por grupos indígenas. El Generalísimo Franco ocupó la gran «jaima» central en compañía de su esposa,

(Pasa a la quinta plana)

## inspecciones en Indochina Se está verificando la evacuación militar de Lagson

En los circulos competentes de (Efe) Paris se declara que el l'amamiento ha sido decidido después de los SAIGON, 21.— Doscientos comus últimos movimientos militares en nistas del Vietminh murieron ayer la zona fronteriza con China de al bombardear la Aviación frances

litar de Lagson, según ha decla- francés.—(Efe)

BOMBARDEO FFICAZ

reorganización del sistema de sa la localidad de Chichey, en la ensivo francés en el Norte del zona fronteriza con China, a cua-vietman.—(Efe)' renta kilómetros al Noreste de LA EVACUACION DE LAGSON Caobang, según declaraciones he SAIGON, 21.- La evecuación mi- chas por un portavoz del Ejército

## Llamamiento a los "cinco grandes" para que celebren conversaciones

Lo acordó, por unanimidad, el Comité Político de la O. N. U.

Se tiene la impresión de que el profesor Pontecorvo ha huido tras el teión de acero

(Varias veces fué interrumpido una llamamiento a los «cinco gran- Polonia en Roma ha desmentido único que sabemos es lo que ha puel discurso de Su Excelencia por des» para que celebren conversacio- que el profesor tuviera el visado blicado la Prensa».—(Efe.) los aplausos de los asistentes, que nes con vistas a resolver los pro- polaco en el pasaporte. al final le tributaron una larga blemas que amenazan la paz inter- En la Embajada ingle:

A ella se opuso el delegado del Gobierno de Formosa, Dr. Tsiang, Desde la Residencia, Franco se que formuló una moción rechazan dirigió al embarcadero, pasando re- do la enmienda soviética, moción vista a las tropas del grupo nóma- que fué aprobada por 23 votos con-

ROMA, 21.-La Policia italiana anuncia oficialmente que el hombe de ciencia Bruno Pontecorvo sa En otra lancha tomaron asiento lió de Roma el día 8 de septiemel resto de las personalidades del bre en un avión comercial sueco dirigieron al buque planificador la anterior información, y ha aña

LAKE SUCCESS, 21.-El Comité, posa y sus hijos tenían sólo pasaje mo, y la familia se encuentra en

sencillo a Estocolmo.

Por su parte, la Embajada de mana declaró a los periodistas: «Lo

ESTOCOLMO, 21 - Oficialmente En la Embajada inglesa tampoco se anuncia que el hombre de ciense sabe nada del paradero del mis
(Pasa a la quinta página

Domingo XXI después de Pentecostés "HERMOSA COSECHA"

Por Alfonso Gúrpide, S. J. Decía Jesús: La mies es mucha y los obreros son

pocos. Rogad, pues, al Señor de la mies que envie obre-

Pensar que debajo de mi techo está muriéndose uno de hambre... me inquieta! Cuanto más egrcano

aquí que, sin saberlo, oh Señor! nuestra ciencia ha trabajado por Vos! Hoy no hay distancias. Todos me son prójimos, (próximos»)! Pue-do hablar por la tarde con Calcu-ta, pasar mis encargos al Africa, en seis semanas ir a los Antipo-'das y antes de perderse el sol en el horizonte sé perfectamente cuan-to de banal o trascendental ha pasado debajo de su carrera. No es prójimo solamente aquel

que duerme bajo mi techo, o cuya casa toca a la mía. Hoy se tocan todos los muros. Detrás de la caja de resonancia de mi radio olgo suspirar a la China entera; siento el ruido en las calles de Bombay como si fuera el ruido de debajo de mi ventana... Mi alimento vie ne de todos los rincones del mundo v manos asiáticas han intervenido en preparar la materia de mi vestido... (Charles). Y entonces..., mi Dios!, sueño con angustía y con lágrimas en el

corazón, que estas manos que me han vestido son paganas, que el caucho de mi impermeable ha sido recogido por los indígenas que no te conocen a Ti... Que todo ese aprójimo bienhechorn, tan cerca no a mí, muere de hambre espi ritual y que todavía no ha mor-dido a diente lleno el pan de la fe... y me digo que nuestro deber más urgente, el de la evleja y santa Europa». es... no explotar, sino salvar a esos hermanos amarillos o negros, porque los habéis pues-to Vos al alcance de nuestra ma-no y a las gracias de nuestro

Las cosas tienen su voz. El poe-ta habló de las lágrimas de las cosas: sunt lacrimae rerum! Mis vestidos, mi alimento, el periódico vestidos, mi alimento, el periodico que leo y los grandes almacenes y la misma geografía es rica en conclusiones apostólicas y sacuden mi pereza indolente... Y sueño en el día en que la China se juntará al coro de los católicos para el gran carriba los corazones»; en el día en que la India entera cantará prefesida entera cantará prefesida en el día en que muestro prefacie; en el dia en que el Africa tenga la Hostia Blanca en sus manos negras; en el dia en que en un inmenso oferforio, sobre la patena de oro, vuestro

sobre la patena de oro, vuestro pueblo, sin cisma ni división, co-incara el alma de todas vuestras eriaturas visibles.

Pero qué lejos estamos! El entalleismo entero no es igual a la rodacción de solo el ladiscidad por estas peressos a sestras debilidades.

dades egoistas dejan en la arena los fundamentos de vuestro tem-plo futuro... (Charles). LA BANDERA DEL REY

Ha llegado la bora de suscitar una nueva cruzada... Hoy, casi to-dos los cristianos llevan el cuidado real del apostolado. Se les puede opedir muchon para las nissiones. Ha llegado la hora no solo de defendernos, sino de propagarnos. Las naciones paganas están a punto de escucharnos y nuestro serion. silencio y nuestra inercia serían enormes pecados. Cada uno debe tomar su parte en la empreso. Todos los cruzados no escalaron las murallas de Jerusalén; equipos enteros quedaron en los navíos para guardar la flota. V en tanto que avanzaba la armada hacia el Sepulcro Santo, manos piadosas se juntaban en torno al Crucificado en los monasterios de Ciccio dente y el pueblo en masa se arrodillaba en las cruces de los caarrodillaba en las cruces de los ca-minos públicos... Puedo hacer so-lemne mi oración con el gravo cuidado que pesaba sobre la vues-tra en el jardin de la Agonía; os puedo pedir, oh Cristot, por mis dhermanos ausenteso y desengar aliviadora sobre las llantaras ma-rítimas, allá lejos, muy lejos... la humilde carga de mis Padsentes-tros...

Y puedo aportar la limosna de los desperdiçios. Con corchos de botella, papel de plata, sellos vigbotella, papel de plata, sellos viejos, periódicos rasgados, con las sobras de mis demasías, puedo financiar la conversión del mundo. Este es vuestro estilo, Señor! Cogéis lo humilde para confundir lo recio; con nadas se ha heche el Reino de Dios. Y con un puñado de hostias en un copón alimentáis las almas de una ciudad!

Busco, a veces, la manera de dar un valor eterno a mis acciones. Una moneda de real, una vulgar peseta puede en este día ayudar a la redención. En vanguardia luchan los caballeros: nosotros somos grandes con tener el estribo al que sube el espallero cuando suema el zafarrameho...

Yo me haré cruzado con la pa-

Yo me harê cruzado con la pa-labra y con las obras. Para quê tanto amor tuyo escanciado sobre la tierra, sino para que sta in-fluencia en la salvación y para

finencia en la salvación y para aportar algo con que empujar viestra obra a su fan...?

Amigos lectores: Dios lo quiere, El mundo inflet es lo reclama. En este dia grande de misiones, ninguno que se dice catolico deje de castribuir, según sus posibilidas mes, con la oración y la limosua, y la conversión del mundo inflet.



CIUDAD DEL VATICANO, 21.-EL Vaticano ha becho el anuncio ofi-cial de las ceremonias de proclamación del dogma de la Asunción, que se verificará el día primero de no-viembre. El Padre Santo presidirá un Consistorio simbólico el día 30 do octubre, que comenzará a las 10 de la mañana en el salón de las bendiciones. La ceremonia de la procla mación comenzará a las nueve de la mañana en la Plaza de San Pedr El cortejo se formará una bora an-tes, para realizar la tradicional el-sita a la Capilla Sixtina.—(Erc.)



## ii Atención!! Hoy,

Unique don patrante proprie de la compania del compania de la compania del compania de la compania del la compania de la compania del la comp

Domingo Mundial de la Propagación de la Fe

En toda la Iglesia Católica se celebra hoy el Domingo Mundial de la Propagación de la Fe, dedicado especialmente a orar, inscribirse en esta Obra Pontificia y colectar fondos para sos-

### Misiones todas del mundo

Por amor a las almas, por amor a las Misiones, por amor : Cristo, ofreced en este día:

Limosnasl Propries and the second second

Oraciones! ¡Sacrificios! ¡Inscripciones!

Loteria -- Por la proximidad del sorteo extraordinario de la Cruz Roja, que se celebrará el miérco-les, dia 25, hov, domingo, estarán abiertas por la mañana las Admi-

nistraciones de Loteria. Concierto.—De 1230 a 2, en el Paseo del Espolón, la banda municipal interpretará el siguiente

Primera parte: «Estrella levantina», marcha, Vela; «Orgía de las danzas fantásticas», Turina; «Al dorarse las espigas», selección, Ba-

obertura, Rossini; «K2tiuska», se- publicada el pasado dia 20, por gunda fantasia, Sorozábal. error, se consignó mal el horario

Cervantes, 11, primer piso; Santia-go: Don Francisco Santamaría, días y horas que se relacionan: Marqués de Murrieta, 5, segundo Martes, de 5 a 6 de la tarde. Marqués de Murrieta, 5, segundo piso derecha; Palacio: Don Julio Merino, calle del Cristo, 3, cuarto piso; Parroquia del Carmen: un R. P. carmelita, Dres. Castroviejo, 2, porteria; Parroquia de Valvane-

Servicio farmacéutico.- Farmacias abiertas hoy, domingo, hasta Hermandad de la Ciudad y el Camlas 7 de la tarde: Don Julio Ortiz po). Se advierte que estas plantade Lanzagorta, G. Mola, 63, y don ciones, al igual que la semilla del Luis Fernandez, Gallarza, 22. gusano de seda, se entregarán grazález Chevas, Marqués de San Ni- hayan solicitado.

Donativo-En la Cocina Económica entregó ayer un amante de los pobres 25 pesetas. La Junta directiva da las gracias

Cuón Pro-Ciegos.— En el sorteo celebrado aver, resultó premiado el

húmero 932. Los cupones terminados en 32 están premiados con 2'50 pesetas ca-

Temperaturas de ayer.-Máxima, 20'7, a las 15'30; media, 16'4; minima, 119, a las 6 de la mañana.

#### RODAMIENTOS A BOLAS Y RODILLOS

Importación y Nacionales, sumiproductos Tecnicos Jose DE MALDONADO. Teléfono 19.278. BILBAO.

### Carte y confección

Academia dirigida por la acreditada modista CARMEN DIEZ, Duquesa de la Victoria, 33, 3.º dcha.

MARRIE CO CONTRETE DE PRESENCA POR LA CARROLA DE PRESENCA DE PRESE El martes próximo, día 24, puedará abierto al público el stablecimiento más céntrico de PELI QUERTA de caballeros, esmerado ecrvicio y buen confort.

VICTOR

NOVEDADES

NIZA

JOSE GIMENEZ

HERMANOS, MOROY, L

PARA ABRICOS:

PARA VESTIDOS:

(Visite Vd. sus escaparates).

## La Vida en la Ciudad Hace 25

### Falange Española Tradicionalista | PEQUEÑOS SUCESOS | CENTROS OFICIALES y de las J. O. N. S.

Sección Femenina AVISO IMPORTANTE A LOS EMPRESARIOS

Se pone en conocimiento de los Segunda parte: «Guillermo Tell», señores empresarios, que la nota error, se consignó mal el horario Semanero de enfermos.-Redon- para la formación de los aprendida: Don Mateo Sáenz, Muro de ces, debiendo asistir a la Casa de

Miércoles, 12 a 1 de la mañana. Sábados, de 5 a 6 de la tarde. PLANTACION DE MORERAS Se ruega a cuantas personas de een plantones de moreras, las sora: un R P. capuchino, Murrieta, liciten lo antes posible en la Dele-56, principal. Femenina (Departamento de la gusano de seda, se entregarán gra-Servicio nocturno: D. Jesús Gon- tultamente a las personas que las

#### Frente de Juventudes

CENTROS DE TRABAJO Se pone en conocimiento de los señores empresarios que, a partir del expenderán las localidades para el día 26 del coriente en el Hogar del encuentro Deportivo San Andrés, de Aprendiz, Marqués de San Nicols, Barcelona, y Deportivo Logrofiés.

pasado curso darán comienzo las cla-es de formación del espíritu napara todos los productores nenores de 21 años encuadrados por

Nota. - Dadas las actuales circuns

ancias del horario irregular a que las empresas tienen que someter su jornada de trabajo por las restric ción de energia cléctrica, todo em-presario (mientras duren las actuales circunstancias) que por serie de gran quebranto en la marcha de u industria se viera en necesidad pedir alguna prerrogativa cor elación al productor o productores que tuviera, lo hará con la debide ustificación y antelación en la De gación Provincial del Frente de Ju entudes, Vara de Rey, 17 1.º, y que forme, y las faktas que tuvieren sus productores serán sancionadas con la penalidad aplicable por disposición

#### Central Nacionalsindicalista

a que hubiere lugar.

MEDUCACION Y DESCANSON

Se pone en conocimiento de to dos los afiliados a la Obra Sindical «Educación y Descanso» que hoy doningo, a las once y media de la manana y en el lugar de costumbre, se

### CURSILLOS DE DIVULGACION GANADERA EN TORRECILLA EN CAMEROS

Dispuesto por la Cámara Oficial Aduna: delegado coma cal de Sinde insistir en los elogios que siem- localidad. vés de las confecencias celebradas mientos, insistiendo en la necesilecciones prácticas, así lo acredita español. El lunes a las doce de la mañena en el salón de actos de la Delegación Comarcal de Sindicatos, se celebró la solemne sesión de aperta-

Sáenz Azcárate; alcalde Sr. Ruiz

Al servicio de la moda

Ha recibido para la

actual temporada

REVERSIBLES

GABARDINAS

INGLESADOS

CASTOR

NO DEBE Vd. OLVIDAR QUE

NIZA

SIEMPRE TIENE

LAS ULTIMAS NOVEDADES

**DEL MEJOR GUSTO** 

**400** 

VIAJES IBERIA, S. A.

Agencia de Viajes. - Grupo A. - Título n.º 4

Excursión a Palma de Mallorca

y Marruecos francés

VISITANDO ARGEL, BOU SAADA, etc.

PARA INFORMES E INSCRIPCIONES, EN SUS OFICINAS;

Excursión a Andalucía y

Marruecos español

VISITANDO CEUTA, TETUAN, XAUEN, «ZOCOS», MEZQUITAS, etc.

RIZOS, etc...

ESTAMBRES

TERCIOPELOS

PELO DE CAMELLO

ANGORINAS LISAS

MOHARI (de alta costura)

TRICOT LANA (gran moda)

DIBUJO

Hermanos Moroy n.º 1

Específico del reuma

sta localidad durante les días 16 ros Sr. Marin; jefe de Linea de la más rápidamente. 1 21, ambos inclusive, unos cursi- Guardia Civil Sr. Pradera; coman- En el camino se interpone una los de capacitación gam dera, en dante de puesto de la Guardia Ci-artista, Lola Moniez-de no ser por os cuales han intervenido algunas vil Sr. Portio; inspecto: municipal la z que le aplican al finel del de las más destacadas personali- veterinario Sr. Palacio Illera y otros apellido, algo diriames de deter-dades de la provincia. No hemos personalidades provinciales y de la minadas danzas, o lo que sea—, enpre hemos dedicado a la alta tarea | El delegado sindical comarcal Sr. de Carlo, que logra atraer al banliversa y provechosa que viêne des- Secane declaró abierto el cursillo dido, por amor, bacia el buen caarrollando la Cámara Sindical Agra A continuación el Sr. Bidasolo di-

ia. Ni tampoco hemos de poner rigió unas palabras a los cursillisde relieve en esta ocasión, la la-de rolleve en esta ocasión, la la-bor formativa y de divulgación que alcanza mediante los actos públicos que realiza. El calto lograco a tra-que realiza. El calto lograco a tra-enquistado en s.: s antiguos procedior de nuestro público especialmen- a la conquista de nuevos conocite ganadero de toda esta comarca, mientos que habrin de repercuti siempre que el reclente ente estas de un modo favorable en el agro

normas a seguir para la mejora d ra. Presidió el jefe provincial de este ganado en la comarca; al si MARQUES DE VALLEJO, 4. Ganadería Sr. Bidasolo; nuestro guiente dia prosignó su diserta-párroco arcipreste don Primitivo ción recomendando el cruce con sementales suizos para la obtención de leche. Al mismo tiempo describió maravillosamente el paralelis mo en el desarrollo de la agricul- CONMEMORACION DE SU SANtura y ganadería para obtener me joras en toda explotación gana-

para su explotación en esta comarcitada iglesiaca y normas a seguir para obtener as a sus respectivas localidades El viernes se efectuó una excur-ión al Colegio de los Redos. PP Ercolapios de Albelda pera dar una ección práctica a los cursillistas e mitar las modernas instalacione que dichos religiosos poseen para a explotación del ganado yacuno de cerda y gallinas y que amablemente pusieron a nuestra entera disposición, Regresaron complacidos profesores y alumnos de esta interesante visita de la cual les presas de utilidad pública y darles proyecciones normales y materia-

española. Para estos hombres nuesros mejores aplausos. Por último el sábado por la maiana se procedió a la clausura de estos cursillos al que as stieron diversas autoridades y personalida-des logrofiesas haciendolo en nombre de la Cámara Oficial Sindical Agraria, el consejero provincial del Movimiento y secretario general de

es que son ejemplo vivo del alma

de la entidad, Sr. Alegría, Nuestras autoridades tanto eclesiásticas como civiles y militares recibieron a los invitados para los cuales tuvieron las más exquisitas

Se pronunciaron brillartes discursos poniendo de rel'eve la importancia de la labor realizada que tanto ha de contribuir al engrandecimiento de España. Al final de contribuir al engrandecimiento de España. Al final de contribuir al engrandecimiento de España.

En el Cuarto de Socorro del Hosoitat Provincial recibió ayer asis-encia facultativa Miguel Viguera raile, de siete años, de herida con-cusa en la región parietal, por caida. Siguen las abiciso

En la calle de Vara de Rey fué redes, de 58 años, sin otras conse-

#### Academia

CORTE Y CONFECCION Dirigida por la acreditada modista y profesora

TEO NUNEZ Calvo Sotelo, 5, 1.º deha.

CINE

CEL ENMASCARADO», EN EL MODERNO

Los campos californiaros sirven de escenario a una gran parte de esta cinta, que tiene el mérito de presentarlos con acierto en cl coorido. La trama de la misma es na repetición de otras muchas, uesto que se basa en asaltos a diencias para robar les colares que e transportaban para que no quebrara una sociedad bancaria, quiebra que buscaba precisamente uno de los dirigentes y aprovechaba Dispuesto por la Camara Oncial Aduna. delegado comarcar de Sin de los dirigences y para ello la ambición del cenmas-denica del Servicio Provincial de ne Castilla; jefe de la Hermandi de ladrones con arimo de triunfar de ladrones con arimo de triunfar

carnada por la bellisima Yvonne mino, pero que se frustra su .mpeño porque, obligado éste por un ex-compassero a tomar parte en la Iltima «hazaña», ambos encuentran la muerte.

Con la bella De Carlo destaca la interpretación de los formidables está en la mente de todos y el fet- dad de romper este muro para ir caballistas Dan Duryea y Jeffrey

Por la noche el citado señor tra- simo en el que van desflando por tó el tema «Explosación del ganado la pantalla, la gran variedad de vacuno» haciendo referencia a las edificios del Wasnington oficial.

### MUTILADOS DE GUERRA POR LA PATRIA

TO PATRONO SAN RAFAEL ARCANGEL

El senor Cabezhdo, respector interpolation de Aldeanuera para su conmemoraicipal veterinario de Aldeanuera para su commemoraión del ganado lanary refiriéndose ción una misa a 12s once y media de las instancias de don Juan Lóde las instancias de don Juan Lónicipal veterinario de Aldeanueva Patrón de este benemérito Cuerpo, de la mañana en la Iglesia Colegiacomarcales. Y en un verdadero de Santa María de la Redonda,
comarcales de la mañana en la Iglesia Colegiata de Santa María de la Redonda,
concede la licencia que solicitan
to, publicandose en el D. O. de fealarde de capacitación describió ei a la que se ha invitado a las auto-

Illera, expuso a la consideración sonal del antiguo Cuerpo de Invade los cursillistas les siguientes te lidos Militares, se encontrarán dimas «Explotación del ganado por cho dia con la debida antelación cino y avicola» haciendo referen- en las oficinas de esta Comisión

Se ruega a las empresas, tanto un mayor rendimiento en sus pro- oficiales como particulares, que ten- Valentín Sesma, Dionisio Llorente, ducciones. Por último estimularen gan a su servicio Caballeros Mu-Francisco Basses y Carmelo Maraa sus alumnos al aprovechamiento tilados, les den facilidades para de las enseñanzas para que de este asistir a los actos de commemorade las enseñanzas para que de este modo los que han venido de fuera ción el día 24, en la misma forma sados sus expedientes políticos, y conteniores extensique en años anteriores,

## Anuncies oficiales

Ayuntamiento de Ojacastro SUBASTA DE LENAS

El día 29 del actual, a las 12 horas, se venderán en pública subasta 414 hayas en Monte San Quilez, que cubican 21'647 m.3 de madera, 241'118 due almas consagradas a Dies saben crear y manejar grandes empresas de utilidad pública y darles taria de este Ayuntamiento, Perte

ecen al Grupo 3.c. Ojacastro, 14 de octubre de 1950. El alcalde, Higinio Martinez.

### Avuntamiento de Ventosa

de celebración de la misma, señalada para el 28 de los corrientes, este concedieron los siguientes permisos efecto hasta la nueva publicación de García, don Pedro Martínez Tu-

Ventrosa, 21 de octubre de 1950. El Alcalde.

#### Ayuntamiento de Alesanco

El dia primero de noviembre ten

Delegación Provincial de

Abastecimientos y Transportes DEVOLUCION DE ENVASES DE LECHE CONDENSADA

Publicada en el B. O. núm. 261, de 18-9-50, la libertad de la leche atropellada por una bicicieta mon-tada por Angel Fernndez de la Pra-dilla, la señora Nicolasa Baños Pa-comunicación del Sincicato Vertical de Ganaderia, han decidido cuencias, afortunadamente, que el venderla ahora por el sistema de «a frasco perdido», pero teniendo en cuenta que aún existen en el cupos intervenidos, los cuales, tan- Delegación Provincial de Industria mercado frascos pertenecientes a to los intermediarios como los elaboradores, tienen la obligación de recoger, si se los devuelven, previo abono de 1'35 pesetas por cada unidad vacía, traigan o no traigan etiqueta, se hace publico para general conocimiento, con obligación concede a todos les consumidores un plazo de un mes, a partir de la publicación del presente aviso, pa ra que puedan devoiver todos los frascos vacios que posean, aunque carezcan de etiqueta, contra cobro de 1'35 ptas, por cada uno.

Pasado este mes, se les concede otro a continuación inmediata del anterior, para que también puedan devolver centra la 1'35 ptas. los que hubieran podido ir vaciando en este período, pero éstos de este nuevo plazo han de ir forzosamente acompañados de la etiqueta, bien suelta o pegada, no teniendo obligación los elaboradores o intermediarios, de aceptar aquéllas que digan «a frasco perdido», por corres-

ponder ya al régimen de libertad.

A los detallistas se les concede a su vez un plazo de cinco dias más sobre cada uno de los períodos anteriores para que los puedan entregar a su vez, en las mismas condiciones, a los mayoristas, y a

su devolución a fábrica. Logroño, 21 de octubre de 1950. -El gobernador civil, Alberto Martin Gamero.

éstos, otros diez días más sobre ca-

da periodo resultante anterior para

SERVICIO DE ELECTRA RECAJO, S. A.

A partir del día 23 próximo, el suministro de esta empresa a sus abonados será: Zona Oeste, de 14 a 18 horas, y Zona Este, de 7 a 11, por parte de los intermediarios de cuyo servicio se alternará en las nacerlo constar en sitio bien visi- semanas sucesivas.—Logroño, 21 de ole en sus establecrnientos, que se octubre de 1950.—El Ingeniero Jefe-

#### ¡OYE, AMIGO!

¿Pero dónde reparas tus zapatos, que siempre llevas los mismos y vas eiegante como si acabaras de estre-narlos?. — DONDE SIEMPRE. En la FABRICA DE ABARCAS de MARTI-NEZ MATEO. Cada dia entrega sus trabajos con más perfección y es-mero. NO HAY QUIEN LE IJUALE olocando philips, medias suelas cosidas, tacones de llanta, todo con material americano auténtico. Vete y me darás las gracias. — ¡Ya lo creo!. Pero dime la calle. — Ahi va: AVENIDA DE PORTUGAL, 36.

FABRICA DE ABARCAS

### SESION MUNICIPAL

COMISION PERMANENTE cable la planta baja de la casa Preside el primer teniente de al-

Breton, dando principio la sesión dación definitiva por diferencias con la lectura y aprobación del que se dejaron de cobrar, acta de la sesión anterior, y a con-tinuación pasan los reunidos al des-ocho pesetas, doble de los derechos,

Para que puedan atender conve- establecidos en la calle del General nientemente a la lactancia de sus Mola en su punte más céntrico, las Como complemento se nos sir- respectivos hijos, se concedieron molestias que ocasiona la caseta vió, también en esplendido tecni- los beneficios de la Gota de Leche dedicada a tómbola que suele essimo en el que van desillando por Martinez, Ramón Ruiz, Domingo Leones, se tendrá en cuenta dicho Pérez y Martin Escalera.

Pérez y Martin Escalera.
Se despacharon favorablemente solicitudes de este género.
las peticiones de doña Victoria CONCEJAL DE SEMANA— Le

Calatrava en el Manicomio Provin-cial, debiendo satisfacer la madre, da la sesión. doña Victoria Lozano, la cantidad de 1'25 pesetas por estancia desde el dia que tuvo lugar el reingreso. oras en toda explotación ganalera,

El señor Cabezudo, frapector mulividad de San Rafael Arcángel,

Tividad de San Rafael Arcángel,

Inales de la semana, por importe de Exemo. Sr. vicario general castren-

comercio lanero español a través ridades y organismos oficiales, inde los siglos nasta nuestros días.

El inspector municipal veterina roño.

El inspector municipal veterina roño.

El inspector municipal veterina roño.

Habiendo pedido traslado de cometido el empleado don Félix Cortés vocatoria.

Aisa, empleado municipal, se acordía.

MANDO. — Se designa para el ridades y organismos oficiales, intido el empleado municipal, se acordía. rio de esta localidad, Sr. Pelacios Los Caballeros Mutilados y per- Municipal sobre capacidad y competencia del peticionario para el

empleo que solicita. Dada cuenta de las instancias y la a las razas más convenientes Provincial o en la entrada de la Pinillos, Elio Ganuza, Segundo Mopeticiones formuladas por Amadeo reno, Ricardo Trejo, Angel Labarta, Maria García, Angel Sancho, no siendo aconsejable tal determinación, acordóse informar al excelentisimo señor gobernador civil que, a la vista de los informes recabados sobre cada uno de los seiores citados acerca de su conducta a raiz de su separación del cargo municipal, no puede apreciarse como elemento de juicio que pudiera aconsejar la modificación de la resolución adoptada por la Corporación Municipal en su día.

Fueron denegadas sus peticiones mez, por exceder de la edad reglamentaria; don Teodoro Ajamil, por amortización de la zas, pero, no obstante, se le tendrá en cuenta tal petición cuando, una vez llevada a cabo la amortización de plaquede alguna vacante,

Por no haber transcurrido el pla-zo legal entre la publicación del anuncio de subasta de productos fo-restales de este Ayuntamiento y la al collegado este Ayuntamiento y la considerado el contenido de las instan-cias respectivas y en vista de los informes técnicos en cada caso, se informes técnicos en cada caso, se Ayuntamiento acuerda dejarla sin Para colocer rótulos, a don Manue danca y doña Consuelo Masanet. Para realizar obras, a don José L. González,

> A doña Virginia Gómez, para apertura de un taller de ebanistería. Quedó fijada como no bonifi-

Si vas manana a LOGRONO Vete a CASA DE PIAZUELO. Trae medio queso de Bola, que es el santo del abuelo.

calde, don Juan Antonio Martinez zón, por lo que se aprobó la liqui-

pacho de los asuntos que figuran doña Felisa Ruiz, por realizar obras en el orden día de las Comisiones sin autorización. Se concedió plazo hasta el dia primero de marzo ESTADISTICA. — En virtud de próximo para que don Benito Rosolicitud, se concedieron siete altas mero realice las obras que le fue-y cuatro bajas de vecindad. ron ordenadas. Expuesto por varios comerciantes

Cuezva y don José I. Sanmartin, corresponde actuar como tal en la previo pago de los derechos corres- próxima semana al señor Carreras Velestich

Se acordó el reingreso de Isidro No figurando otros asuntos en el

OPOSICIONES.— Se autoriza al esta Administración.

mando del Regimiento Infantería Melilla núm. 52 al coronel de Infanteria (E. A.) don José Madrica y Juárez de Nigron, cesando en la Zona de Reclutamiento núm 27. DISTINTIVOS.—Se confirma la concesión de distintivos de permanencia en fuerzas indigenas y en

los Cuerpos que se indican en el D. O. de fecha 20 de octubre. PENSIONES .- D. Sandalio Manzanos, padre del soldado de Bailén núm. 24 Valentín, 795'50 pesetas (Zarratón); doña Teresa Espinosa, Vda. del teniente don Julio Martínez de Velasco y Gaona, 7.500 pesetas (Logrofio)

### BODEGAS

TOMARIA EN ARRIENDO. Trav. Dres. Castroviejo, 4, 1.º izqua.

Máximo partido y perfección Foto Payá

MARQUES DE VALLEJO, 15.

#### SECCION RELIGIOSA SANTOS DEL DIA

San Marcos, San Alejandro y San Felipe.

Señora: Antes de hacer sus

CASA MASSO donde encontrarà los mejores surtidos para Señora y Caballero. BRETON HERREROS, 42.

#### CARMEN HEREDIA

e ofrece su nueva colección de Modelos franceses de temporada.

SENORA: El regalo más practico es un bolso de viaje; los mejores, en la fábrica de maletas RICARDO. General Mola, 67. Teléfono 23-25 Reparaciones Fundas eto

TIENDA CON ALMACEN Y PISO 1.º

En la Exposición Regional de Productos fueron premiados con medalla de bronce los expositores siguientes: Don Gaspar Pozueta, lejia; don Felipe Ojeda, material escolar; don Pedro Cantón, material rias tartáricas; don Pedro Arreitia, ladrillo; don Basillo Lahera, teradrino; don Basillo Lahera, tejas y ladrillos; don Luis Royo, tornero; Federación de Sindicatos,
conservas; don Victor Casada,
uva; don Vidal Ruiz, manzanas;
don Manuel Alonso y doña Rosa
Rivera, calabazas; don Quitera
Ibáñez, cerezas; don Raimunda
Extremiana, berengenas; don Ri Extremiana, berengenas; don Mipólito González, uvas, y don Juan
Cancio, patatas y calabazas,
—En la Parroquia de Santiago
el Real contrajeron matrimonio in
señorita Esperanza Hijelmo Arca
y el médico de Berreo don Anto-

señorita Esperanza Hijelmo Area y el médico de Berceo don Anta-nio Rabadán Aróstegui. Actuaron de padrinos doña Vitora Aróste-gui, tia del contrayente, y el dop-tor don Angel Sulls. Bendijo la unión el cura parceo de Bornas unión el cura párroco de Bercea. Los numerosos invitados fueron los flumerosos flyticidos fueros obsequiados en casa del padre da la novía, y el nuevo matrimonio marchó en viaje de luna de mieta Barcelona y otras capitales.

—Quedó aprobado el nuevo cea-so de la Cámara de la Propiedad Urbana, en el que figuraban las criptos 1.086 propietarios como sas clos electores de la misma, coa 1.806 fincas arbanas del términa municipal municipal.

municipal.

—En el Teatro Bretón, la compañía de la actriz italiana Mimi Agugliz representó el estreno de la comedia safirica en tres actos «Una yanqui en París», La obra era un «vodevil» mediano y un poco pesada, La representación fueron muy aplaudidos.

—En el Observatorio se registraron las siguientes temperaturas: Máxima al sol, 23 grados; a la sombra, 19°2, y mínima, 7°6. L'ovió en cantidad de 3 litros por metro cuádrado.

—En el Frontón Lerro (C.)

cuadrado.

—En el Frontón Logroñes jugaron un partido de pelota a mano y a 24 tantos, Ribafrecha y Audueza contra Rana, Monís y Leschuga I. El partido resultó muy competido y hubo muchas igualiadas, la última en el tanto 21, en el que se quedó el trío.

—En la iglesia de la Concepción de Madrid, se celebró la boda da nuestra paisana la señorita Maria Jesús de Blas con don Juan Rubio Guirao, jefe de Intervención del Banco Español de Crédito. Bendijo la unión el capellan da los HH. de la Doctriba Cristiana don Castor de Blas, tío de la desposada, apadrinándoles don Francismo Cuirao, tío del contrayente, y el fabricante de alcoholes de Quel don Pedro de Blas, padre de la novia. Quel don Pedro de Blas, padre de

HACE 50 ANOS. — La Junta de HACE 50 ANOS. — La Junta da la Caja de Ahorros acordó aprobar el proyecto de reforma del Teatra Bretón presentado por el arquitecto don Ignacio Velasco, y osmenzarían las obras por el tejade y patio del coliseo.

—Las temperaturas del día da hoy fueron: Máximas al sol y a la sombra, 26 y 22°3 grados, respectivamente, y mínima, 8, en la madrugada.

—La álestidia mobili.

madrigada.

—La Alcaidía publicó un banda prohibiendo la venta de vinos de la última cosceha basta el 20 de diciembre, por no hailarse hasta esa fecha en condiciones para el consumo.

### Viaje a Soria

HEREDEROS DE JUAN MARTINEZ El domingo próximo, día 29, saldia que tuvo lugar el reingreso. Notos Militores dran omnibus para presenciar el partido LOGRONES-NUMANCIA.

La Empresa.

## ¡No confundirse!

PHILIPS caballero, a SEIS pesetas. Señora, desde CUATRO pesetas, Medias suelas cosidas: Caballero, a 14 pesetas

Caballero, a 14 pesetas. Niños, a 9 y 11 pesetas. De llantas y cámaras de avión. Fábrica de Abarcas y Botas de goma «LA INDUSTRIAL ABARQUERA» CALVO SOTELO, 14.

## BETANIA

la Legión a los jefes y oficiales de TRUCTIVO PARA TODAS LAS SIRVIENTAS Y OBRERAS Sección del Apostolado de

la Oración Esta tarde, a las siete en punto, se celebrará en este Centro la apertura del curso 1950-51 con una gran velada en la que van a tomar parte jóvenes que siempre están dispuestos con su sacrific.o y abnegación a entretener y hacer pasar una gran tarde a nuestras queridas sirvientas y obreras, y que ellas desde estas columnas lo agradecen como sólo saben hacerlo las verdaderamente humildes a los ojos del mundo, pero que tienen un corazón grande y generoso para agradecer cuanto por ellas se

Esto es lo que nos mueve a tra-bajar en esta Obra y emipezar, al ludal que los cursos anteriores, las clases, que tendrán lugar todas las tardes dominicales; y para ello es necesario que esta misma tarde no dejéis de pasar todas por Betania para tomar nota e inscribiros en aquelles secciones que más os inresen y después dar comienzo a as diferentes clases que se os daran por varias se ioritas que se han prestado voluntariamente a esta

gran labor.
¡Queridas jóvenes, sirvientas j obreras!. Os esperamos a todas esta misma tarde. Lo pasaréls entretenido; es interesante la velada y os espera alguna sorpresa, ¡Todas por

La viuda y demás familia de I DON PEDRO ANTON (que sa paz descanse) dan las gracias a cuan-tas personas asistieron a los actos piadosos celebrados con el triste motivo de su fallecimiento.

#### este acto se procedió al reparto de diplomas entre los cursillistas. Todos fueron muy aplaudios y feli-Alesanco, 21 de octubre de 1950. HERMANOS MOROX N. 1 prat. - LOGRONO. en lo más centrico, y Bodega esplén-Dirección Telegranes: VIAJIKERIA dos fueron muy aplaudios y felidida con Almacén grande, vendo arriendo. Razón, Mur Ma a centio Et sicalde, Claudio Rubio.

## Características de Villa Cisneros Continúan sus trabajos los Congresos

espíritu creador y colonizador de España

for Sur del Sáhara español; es de-con vivero, y tres de los citados cir, de un territorio cuya extensión barquillos, uno de ellos con motores,

de azul intenso; por el otro, tiene de azul intenso; por el otro, tiene de desierto, que hace de apoyo contimental, y es, al mismo tiempo, amplia zona de posible extensión.

Puede, sin duda, considerarse a Vi
lla Cisneros como una demostra
lla Cisneros como una demostra
talaciones de Villa Cisneros, funcio
talaciones de Villa Cisneros, funcio
talaciones de Villa Cisneros, funcioción del espiritu creador y coloni-zador de España, ya que en un sue-

sa cuadrada del difficio militar, con la blancura de sus fachadas encaladas. No lejos de él, hay un grupo de hotelitos de agradable aspectado de la sociedad se propone, además. las colonias próximas a Madrid: son las residencias de los funcionarios civiles y militares. Más allà, y en torno a una mezquita, las tiendas de campaña de los pastores nómadas, emplazadas en filas, ordenadamente. Y luego, las amplias instalamente. Y luego, las amplias instalamente. mente. Y luego, las amplias instala-ciones del aeropuerto, del puerto maritimo y la base pesquera.

También se ha dicho de esta po-blación, por su situación, que tien-de la mano abierta a sus hermanas de América, ya que Villa Cisneros es el núcleo más importante de co-municaciones del continente. Esa siga una importancia aérea de prime-tisimo orden. Su campo de aterrizaje es uno de los mejores del mun-do, acondicionado debidamente con todos los elementos que puedan ne-cesitar los aviones de líneas intercontinentales. Es completamente li-so y liano, con una extensión de ocho kilómetros de largo por tres de ancho. Además, por la especial circunstancia de estar situado sobre arena cura, todo el es pista utilicable incluso para los aviones más pesados. Y por si esto aún no fuera hastante, Villa Cisneros cuenta von la excelente base de hidroaviones en su amplia babla. nes en su amplia babía.

Otro de los más importantes elementos de riqueza de Villa Cisnetos es la pesca. Pueden parangonarse estas costas, en tal aspecto, con las de Terranova. Apenas sin esfuerto, se obtienen ingentes cantidades de pescados diversos y de cetáceos. En una ocasión, un solo barco llegó a capturar en siete días 35.000 langostas en la bahía de Río de Oro, que es la de Villa Cisneros. Tanta es la abundáncia de pesca, que los nómadas del deslerto, en algunas playas, la cogen a mano en la misma orilla. Millares de pescadores canablos trabajan en estas costas, por lo que se ha creado para ellos una especie de base en tierra firme, con libergues, enfermería y talleres de repuraciones para sus barcos y útiles le pesca.

Finalicemos esta rapida impresión de Villa Cisneros settalande que sus paisajes son de una gran belleza, debido principalmente a los brillantes coloridos, sobre tedo en la línea tostera, ye que cuenta con un capital social de 50 millones de peserar. Five constituíde con el patriótico fin de haest patente con hechos la presencia de España en los territorios de la costa de Africa Occidental españala: explotar las riqueses pisolocias de aquellos mares, contibuir al major conocimiento de derial especiala: explotar las riqueses piscicolas de aquellos mares, contribuir al mejor conocimiento de Estada de los territorios del Sahara español y fomentar los estudios necesarios; ana ello, en especial los de su producción en pesca de crustaceos; moluscos y algas, para que lejos de ser una carga constituyan una fuente de ingresos, elevar la situación económica y social de estos territorios y de su población y mejorar el nivel de vida de los indigenses incorporándolos al trabajo mediante la creación de industrias; cooperar al mejoraniento de la vida en la Península, aportando en las debidas condiciones los productos y supproductos derivados de la industrialización de la pesca, de caustacoos, moluscos y algas de las costas saharianas; crear nuevos centros de producción y de trabajo, desde la intensiva explotación de los productos del mar del africa Occidental española hasta su rápido transporte y distribución, y estimular e, consumo de productos del mar en aquellas comercas de la Península en que es mado o insuficiente, coadyuvando acia la mejor nutrición de sus pobialeres. Para llevar a cabo estos licas, la citada empresa cuenta con un acidado en el que se ha monta-Bres, la citada empresa cuenta con un acancio en el que se ha monta-de la Fábrica Piloto con instalacio-nes para la obtención de conservas, subproductos del pescado y salazón.

Esta fábrica tratará 30 toneladas de

desperdicios en 24 horas, y 5.000 kilos de materia prima en las secciones de conserva y salazón.

La nueva factoria se está construyendo actualmente, y ocupa una superficie de una hectárea. Con esta nueva fábrica se tratarán 80 toneladas de carbón. Sus instalaciones se destinarán a la congelación de pestados fabricación de conservas, salazón y obtención de subproductos. Esta factoria dispondrá de cámaras para el almacenamiento del pescado fresco y congelado, de una fádo fresco y congelado, de una fá-brica de hielo, de una central prinbrica de hielo, de una central prin-cipal y auxiliar para la obtención de energía eléctrica, de grupos destila-deres para la transformación del agua del mar en dulce, y de un al-gibe de 1.000 toneladas de capaci-dad. Estas destiladoras han funcio-nado hoy, y el Generalisimo y sus acompañantes tuvieron ocasión de Probar el agua del mar convertida, ya en agua dulce. ya en agua dulce.

Cuenta además con una magni-Cuenta además con una magnifica flota pesquera, integrada por un vapor, del Articon, primera factura flotante que hay en España; dos buques frigorificos de transporta; avilla Benso y la afelguera», (LOS LEONES», hoy, domingo, de 10 a 2, y desde las compositores als Mayonesas y «Argut», y la labas, asarpas y «Argut», y la labas, asarpas y «Virger del

nentra esta población cerca del tráviveros portuarios, con una capapico de Cáncer y próximo al extremo
pico de Cáncer y próximo al extremo
meridional de la península de Rio
de Oro. Por un lado, se refleja Viveros con 6.000 kilogramos de capala Cisneros en la inmensa bahía,
cidad, en Arenis de Mar, centro disla misma Comisión segunda ha
la Academia Indiadial, tema que ha sido estudiado
con todo detenimiento por la Comisión segunda del Congreso.

La misma Comisión segunda ha
señor Salas, de

don del espiritu creador y colonigador de España, ya que en un suelo de absoluta desnudez se levanta
hoy esta población, modesta aúnpero a la que espera seguramente un esplendido porvenir.

En el centro se encuentra la masa cuadrada del udificio militar;
sen la blancura de sus fachadas en
en la blancura de sus fachadas en
tado también un estudio sobre la
justificación o prueba del título sujustificación o prueba del título sujus

Terminada la visita a la facto-ría de la «IPASA» y a las salinas, Franco se traslado en automóvil, es-coltado por una escuadra del gru-po de nómadas, al parador de la Compañía «Iberia», donde, en unión de los ministros y autoridades, le fué ofrecido un almuerzo.

como

celebra

**funciones** 

La primera, dedicada al público de Logroño Gratis

a la 1 de la tarde en el Espolón, de donde partirán'

MARY DUGAN y KARY MAYER

a realizar el reto que la Casa

CIROJA

le ha lanzado, y 3 FUNCIONES

5 tarde, 7'45 y 10'45 noche

Adiós a Logroño del Circo que de verdad ha

## Puede considerarse como una demostración del del Notariado Latino y de la Unión Postal de las Américas y España

pelli quien ocupó el lugar. Se en-pelli quien ocupó el lugar. Se en-prentra esta población cerca del tro-viveros portuarios, con una cana-pelli quien ocupó el lugar. Se en-viveros portuarios, con una cana-pelli quien ocupó el lugar. Se en-viveros portuarios, con una cana-pelli quien ocupó el lugar. Se en-

presentado al Pleno su informe sc-

La Comisión segunda ha presen-tado también un estudio sobre la

titucional, y otras cuestiones.

es de unos 150.000 kilómetros cuason dedicados a la captura de la asistentes al mismo. Abierta la se-orados. Desde el año 1884 ondea alli langosta. ca de este crustáceo, la «IPASA» ra del temario asignado a las Cospila Cisneros, y fué don Emilio Bovilla Cisneros do Emilio Bovilla Cisneros d gar un proyecto de resolución fue- de visitar la Casa de la Moneda

> Hicieron uso de la palabra el presidente, señor Ortiz Vivas; el La misma Comisión segunda ha señor Salas, delegado de Venezue-bresentado al Pleno su informe so-la en el Congreso de la U. P. A. E., isco.
>
> Finalmente, para el abastecimiento cia y contenido de las leyes en el de la Oficina Internacional de Mon-

notarial. Seguidamente, esta Comi- centenario del Sello español con catalán. po de hotelitos de agradable aspecto de resolución presentó un proyecto de resolución presentó un proyecto de resolución, fuera de temario, sobre forfas colonias próximas a Madrid: son aeropuerto de Villa Cisneros y el mación de un compendio de legismación de un compendio de legis- una cena de gala ofrecida por el lación notarial en su aspecto ins- Comité Ejecutivo del centenario.

La sesión plenaria aprobó en su para Sevilla en el expreso de Antotalidad estos resultados de los dalucía y en dos aviones especiatrabajos de las Comisiones.

### Ayer se puso la bandera en lo más alto del grandioso edificio "España", de Madrid Cuenta con 28 plantas, y es el más alto que, en hormigón armado, existe en Europa y quizá

en el mundo entero

el director general de Administra-

del edificio, don José Mería Otamendi, pronunció unes palabras
en las que expuso la gran satisfacción que le producia el colocar la
Bandera Nacional en este edificio
Bandera Nacional en este edificio
Con de la produció de la produción de la produció de la p Seguidamente dió las gracias a las autoridades que prestigiaban el action que para la colaboración que para la consecución del fin logrado desde al lacon personas. más innominado obrero hasta el más innominado obrero hasta el más prestigiosó técnico. Asimismo hizo patente el gran agradecimiento, que se enorguliscía en proclamar, que todos debemos al Caudi-librar de la Plaza de España se destina para instalar cuatrocienilo por esta era de paz que a los tas oficinas de diversos tipos y ca-españoles nos ha proporcionado, en pacidad. todo sentido con la victoria de las En la planta a nivel de la ca-

a continuación se sirvió un vino tizarán la continuidad de estos ser-

Plaza de España y calle de Reyes inmueble.

San Leonardo y Castro posee 'a Compañía Mobiliaria Metropolita- accesos directos a las estaciones del na. Este edificio en su parte cen- ferrocarril metropolitano

mado es una de las más elevadas de transportes.

que existen en el mundo y el in
La totalidad de los elementos que iva privada.

del nivel de calle.

ventilación directa del exterior.

ta capital.

Al acto distileron el alcalde de Madrid, señor Mereno Torres; el teniente de alcalde señor Alonso de Celis; el subsecretario de Hacile de los treinta y dos ascensores de que dispone el edificio para la rápida y fácil comunicación con los de Celis; el subsecretario de Hacile de los treinta y dos ascensores de que dispone el edificio para la rápida y fácil comunicación con los locales de su interior, sea cual fue clenda, don Serafín Rodríguez, y re su emplazamiento. La zona con fachada a la calle

dón Logal, don José Fernández de Reyes y parte de la Plaza de Rioja.

Hernando, así como numerosisimas personalidades del murdo oficial y ción de un gran hotel de lujo, con capacidad para 800 camas y con capacidad para 800 camas y con El Beneficencia ruega al Victo-

que es sin duda alguna el más alque cuenta cada uno de ellos. Su to que, en hormigón armado, exissituación inmediata al hotel perte en Europa y quizá en el mundo. mite a sus ocupantes el disponer,

lle, la inmediata superior al pri-

solar de 4.660 metros cuacrados de de el podrán sus ocupantes ascen-superficie que con fachadas a la der a cualquiera de los pisos del

tral alcanza una altura de 100 mo- drid y al de Carabanchel, a fin de tros sobre el rasante de la calle. que sin salir del edificio puedan Su estructura de bormigón ar utilizarse esos importantes medios

mueble es el más importante que intervienen en la construcción del en España ha realizado la inicia- edificio «España» son nacionales. Del mismo modo que el tercer tro-El colar ha sido vaciado hasta zo de la Avenida de José Antonio profundidad de once metros permaneció durante varios años cose han construido sobre él dos mo aislado del rasto de la Gran pisos de sótanos y 26 por encima Vía, y el de construirse en el «bloque López de Vegan sufrió una tan La forma especial en que se han rápida transformación que en él La forma especial en que se han distribuido las masas de la construcción, ha permitido la supresión de los patios cerrados, y por lo tanto todas las habitaciones de este gran inmueble reciben luz y ventilación directa del exterior. Los accesos al editiclo son cinco por la Plaza de España, tres por la calle de Castro y uno por cada una de las calles de Reyes y San Leonardo, existiendo dentro del in-

#### \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* FUTBOL.-Campo Las Gaunas HOY, DOMINGO, A LAS CUATRO Y CUARTO DE LA TARDE

DIA DEL CLUB GRAN PARTIDO DE LIGA DE SEGUNDA DIVISION

SAN ANDRES - LOGRONES

(DE BARCELONA) Los socios del C. D. Logrones podian retirar sus localidades con el recibo del mes de octubre. — Quedan suprimidos todos los pases de favor. — Localidades y recibos, en el domicilio social (CAFE «LOS LEONES», hoy, domingo, de 10 a 2, y desde las 3'30 de la tarde en lar taquillas del campo.

## DEPORTES

¡¡Hala, Logroñés!!

VILLA CISNEROS, 21.—Esta población, que actualmente se honra
on la visita del Jefe del Estado Español, Generalisimo Franco, es la capañol, Generalisimo Franco, es la capital administrativa de todo el secpital administrativa de todo el secpor Sur del Sáhara español; es depor de un territorio cuya extensión del doctor Negri, del doctor Negri, del doctor Negri, del doctor Negri, del Esta tarde, en Las Gaunas, un partido casi

eje del ataque catalán



drés y del Logronés, es el partido de hoy en Las Gaunas el de más trascendencia que ambos conjuntos han celebrado en Segunda División. Los dos, efec-

tivamente, llevan una marcha regular que les ha situado hacia la zona de altura —en zona de altura mejor dicho—, habiendo Veintidos nuevos académicos, todos ellos jefes de delegación en el
Congreso, recibieron su corresponcia de uno y otro se desprenderán
consecuencias de importancia no

## Los congresistas saldrán el lunes Dimite la directiva del

CONSIDERA VEJATORIA PARA
VIGO LA NOTA DEL COMITE DE
COMPETICION
VIGO, 21.—La Junta directiva del
Celta ha publicado una nota en la que dice que, vista la actitud înhi-bitoria del Comité de Competición con el árbitro del partido Celta-Atlético de Madrid, al cual el club atri-buyó gravísimas infracciones en su informe oficial, y considerándola ve-jatoria para la ciudad, ha elevado a la Real Federación Española de Fút-bol su más enérgica protesta por el MADRID, 21.— Desde el medio-día de hoy, la Bandera Nacional ondea en lo alto del edificio «Es-paña», sito en la firan Via de es-

泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰泰

### Los pequeños

El Victoria, a fin de jugar con la Beneficencia Infantil, cita a todos sus jugadores, a las 10'15, en Ciclos

de la técnica.

En primer lugar, el consejero delegado de la Compañía Inmobiliaria, Metropolitana, propletaria etc.

capacidad para 800 camas y con sus correspondientes galones, comedia se persone hoy a las 1030 en el campo. y reta al Centella Infantil para el día 29, a la misma hora.

Romero, a Londres para Justificar BARCELONA, 21.—Este mediodía

ha salido en avión para Londres el campeón europeo de los pesos gallos, Luis Romero, acompañado de su cuicución del fin logrado en el día 1.200 personas. de hoy, habían prestado desde el Hay además en el piso un «salón cer acto de presencia en el ring del

HONGKONG, 21- La agencia Seguidamente, el alcalde de Madria, se dispoven los servicios, se dispoven los servicios generales del inmueble y los de ellos sacerdotes, whan sido ejecutamedio de una gran ovación de to- importante instalación de produc- dos hoy por dedicarse al espionados los presidentes en el acto, y ción de energia eléctrica que garan- je e intentar asesinar a altos funcionarios comunistas». La agencia añade que otros cuatro católicos Por la fachada posterior de la han sido condenados a largas pecalle de Castro tienen entrada los mas por un tribunal popular en automóviles que desean aparcar en Sche Chuavhuang (Chentino), po-el segundo sótano del edificio, y des-blación situada a 250 kilómetros de

> HOY GRAN BAILE de 7 a 10
>
> Se advierte al público en general que para la entrada al local no es necesario pertenecer a la Obra Sindical Educación y Descanso

Posiblemente, dada dos los jugadores están en forma y la potencia y la clasificación del San Andrés y del Logrofiés, acel logrofiés, la victoria. barceloneses, y que la afición rioja-na, que en masa acudirá al campo, no olvide el ¡Hala, Logrofiés!

### Por 400.000 pesetas firma el uruguayo Rodriguez por

Stadium Francés, de París, y que estaba en Málaga para ser sometido a prueba. El jugador percibirá más de 400.000 mil pesetas. Rodríguez se alineará probablemente en el partialineará probablemente en el parti-do del Málaga frente al Murcia manana, domingo, dia 22.

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

#### BALONCESTO ("Esperamos hacer buen papel en el campeonato mundial"

DICE EL CAPITAN DEL EQUIPO

BUENOS AIRES, 21. (Crónica de Poy C. Jumphreys, del servicio especial de Alfil).—El entrenador del equipo español de baloncesto, Mike Unsgis, ha manifestado a la liegada de los expedicionesios expeñeles la de los expedicionarios españoles lo siguiente: «Hemos obtenido el derecho a intervenir en este Campeonato Mundial de Baloncesto al clasificarnos en segundo lugar, detrás de Italia, en el torneo que se disputó en Niza. Sólo tenemos referencias de

la capacidad del cuadro argentino, al que, no obstante, nunca hemosvisto, pero sabemos que es un gran rival, al igual que Estados Unidos y Francia. Una vez jugado el primer partido

es muy fácil que podamos adelan-tar alguna impresión sobre nuestras futuras posibilidades. Los seis mu-chachos de Barcelona, los cinco de Madrid y otro que actúa en Chile, Madrid y otro que actúa en Chile, pero que jugará con nosotros, saludan a sus compatriotas que están radicados en este bello país. El capitán del equipo español. Kucharsky, expresó su pesar por no comparecer en Italia, para quien tuvo palabras de elogio: «Ignoramos en absoluto las características del juego americano, que sólo conocemos por referencia. Por nuestra parte, llevamos 15 días tan sólo de entrenamiento, pero espero que podre-

trenamiento, pero espero que podre-mos realizar un buen papel». Los jugadores consideran a Dal-mau como uno de los mejores de-fensas de Europa, y a Kucharsky, su

#### \* HOY CINE EDUCACION Y DESCANSO 22.-La extraordinaria pelicula

Sesión popular, de 3 a 6'30; 1'50 pesetas. Sesión selecta, de 6'30 a 1: 2'00 pesetas.

GRANDIOSO PROGRAMA! (Tolerado menores) .-El dibujo en tecnicolor de Walt Disney

Aventuras de Pato Donald y Pluto 2.0.—La dinámica película del

∡La última emboscada\* En los agrestes parajes donde

pañero que su caballo y su valor. Un film lleno de emoción e interés.

in the state of th



#### Per DEL CAMPO Los jugadores del Zaragoza, en lugar desconocido

ZARAGOZA, 21. - Los jugadores del Zaragoza han sido concentrados en un lugar desconocido con vistas al partido de mañana contra el Real Gijón. Los jugadores, después de co-mer temprano, saldrán hacia Torre-ro para llegar poco antes de comen-zar el encuentro.—(lAfil.)

### Club de armónicas en Logroño

Nos han informado de que un grupo de muchachos amantes de la música y virtuosos de la armónica han iniciado la organización de un

MALAGA, 21.—Ha fichado por el Málaga por cuatro años, el jugador uruguayo Rodriguez, procedente del Stadium Francés, de París, y que estadum Francés, de París, y que

celebrarán a las ocho de la tarde en el Instituto de Enseñanza Media.

Ponemos un punto final a este comentario, animando a la juventud y deseando un rotundo y feliz exito a quien tuvo tan feliz idea.

\*\*\*\* Cartelera de espectáculos Hoy.-Teatro Moderne

#### Continua desde las CUATRO RIALTO

A las 5. — Selecta, 7'30 y Noche, 10'45. Muy importante: A partir de locales, BUTACA, 6 pesetas. ¡¡EXITO ARROLLADOR!!.. ¡EPICA!... ¡APASIONANTE!. La historia de un submarino yanqui, en misión secreta en el mar.

Tiburones de acero (En tecnicolor) Con Tyrone Power, Amne Baxter y Dana Andrews (T. menores)

HOY.-Cine Olympia Continua desde las CUATRO

### DIANA

ATENCION.....

CONTINUA desde las CINCO BUTACA, 7 pesetas. EXCEPCIONAL PROGRAMA
DOBLE!!

- Rotundo éxito! de la sensa-cional película «Universal» El enmascarado

(En tecnicolor) Yvonne de Carlo, Dan Duryea y Jeffrey Lynn (Tol. menores). La historia legendaria del hombre que con-movió a toda la vieja California

Nunca la olvidaré Con Irene Dunne, (Tol. men)

HOY, Frontón Cinema Continua desde las CUATRO.
COLOSAL PROGRAMA DOBLE 1.—Reestreno de la divertida

Con Bob Hope y Dorothy
Lamour. (T menores) Con Bob Hope y Dorothy Lamour. (T menores) -ESTRENO. TIROS, PELEAS, GALOPADAS... BOB STELE, en

Jinetes del desierto

HOY-Teatro Bretón Continua desde las CINCO (Ultimo pase a las ONCE noche) ULTIMO DIA EN PLENO EXITO de AURORA BAUTISTA, en

Agustina de Aragón (Tolerada menores)

\$iiHoy!! Cine Alhambra Continua desde las CUATRO

estreno. — Una nueva y arrolladora aventura del «as» de los caballistas, BOB STELE, en

Jinetes del desierto Tiros... Peleas..., Galopadas... (Tolerada: menores) 2 — Mucha risa... viendo a BOB HOPE, en

E recuta enamorado Con Dorothy Lamour (T. men.)

\$11Hoy!! Jardín Victoria De 6'30 a 10'30:

Gran pista de baile ORQUESTA BLASCO

TUNDO Y DEFINITIVO DEL CINE NACIONAL DON JUAN

~~~<del>~~~~~~~~~~~~</del>

(Declarada de interés nacional) Con Antonio Vilar y Annabella

INFORMACION REGIONAL

HARO, 21

NUESTROS ARTISTAS.—Queremos

exquisito temperamento, sino por

los bien logrados efectos de luz y

de colorido, así que por su buena

técnica y gran afición, cualidades

ambas que le permiten obtener pro-

metedores avances en fecha no le-

jana. Y que los buenos aficionados al arte pictórico han visto en José María Tubía aciertos indiscutibles,

lo prueba el hecho de haber mere

cido en todos los certámenes muy lisonjeros triunfos, tanto con la ob-

tención de premios como con la ven-

ta de muchos de sus cuadros. Re-

pinturas de artistas riojanos cele-

nuestro estimado amigo don Maria-

preciosa niña, dada a luz feliz-

mente por su joven esposa doña

Juana de Pedro, quien así como la

pequeñuela, a quien serán impues

tos los nombres de María del Ro-

sario Felisa, gozan de perfecto esta-

Al felicitar al venturoso matrimo

nio y famillas, entre los que se en-

cuentra el abuelo materno don Juan

de Pedro, importante comerciante

de coloniales de la plaza, deseamos

para la nueva «jarrera» todas las bendiciones del Cielo en una prolon-

FUNERAL. Con motivo del re-

de sus lienzos.

dialmente

do de salud.

gada existencia,

## TAURI

### Recuerdos de una feria en que hubo toreros y no hubo toros...

tesis a nuestro descanso, La feria tivo, zaragozana, asi nos lo exige Heun intento de lectura... En nin-guna pudimos Regar al final. La Miguel Dominguín y Manolo Gonverdad se rebelaba airadamente a zález. medida que se sucedian las lineas y llegaba pronto a ser dique im- puso reparos a las condiciones de posible de rebasar.

Una vez más, apenas si hay parecido alguno entre lo visto y lo ves, ideales para armarla. Y la arleido. Por ello, mientras los que mó Luis Miguel en sus dos enemi-«leyeron» las corridas celebradas en gos... y la armó Manolo González la capital aragonesa durante sus en su segundo... y la armó Julio recién pasadas fiestas, estimarán Aparicio, a medias en su primero, que ha sido una feria magnifica, quizá la más brillante de las ferias plaza, norteñas, cuantos han sido testigos de aquéllas, no pueden en forma alguna concederles, ni por aproximación, taj calificativo.

Una feria, para melecer prima-ias, tiene que llegar en todos sus detalles a «lo extraordinario». Si una corrida es buena, la ctra y la otra y todas, tienen que serlo tam- densaron en detalles aislados, más bién: si unos toros se hacen acreedores al aplauso, igual ha de suce- diestro, en Luis Miguel Dominguín, der con los demás; si un diestro triunfador absoluto de la feria, de logra los halagos del trinnfo, no la que salió proclamado como ficaben excepciones en sus compa- gura máxima de la actual tore-

Nada de esto ha ccurrido en el considerablemente su cartel, el cartel zaragozano... Manifiesta ha globo portugués», Manolo Dos San-

mera de esas corridas... En las seis ron las florituras de la feria; alefaenas sonó la música, en cuatro gria, pintureria, medios pases cortoros se cortaron orajas, en todos tados con esa gracia, sui géneris hubo vueltas triunfales, y, al final, de los toreros sevillanos...

dos de los diestros actuantes fue
Pepe Dominguin repitió y tripiron paseados en hombros... Pese a tió sus aptitudes de excepcional todo esto, la corrida no llegó a la banderillero.

Atribuída magnificancia, Faltó para ello un factor tan importante como es el del toro. Lo liciado en ella entraba de lleno en el concepto José María Martorell, val'ente, tede novillos. Per tal motivo, fué merario, esparció emcelén a to-multado el ganadero... Y por esta das horas, sin dejar en ninguna

ELIPE

GVATIN BLAZOVEZ

Obligadamente abrimos un parén- causa hay que rebajar el califica-

La corrida entretuvo muy agramos presenciado sus cinco corridas dablemente, eso sí, y satisfizo en de toros (?) y hemos leido muchas igual forma, por el placer de ver de las crónicas que sobre clias se salir airoso al novel matador de han escrito. Más que lecr, ha sido toros Julio Aparicio junto a dos

> Ante tal contento, apenas si se los toros (?), que, para ayuda del y completamente en el que cerró

El público, dentre siempre del olvido que hemos apuntado, se pasó la tarde aplaudiendo a los tres espadas, llevándose finalmente en nombros a los dos madrileños...

En las corridas siguientes fué en aumento el desprestigio ganaderil, y las actuaciones toreras se congeneralizados que en ningún otro ría. Mantuvo, más aún, acrecentó

sido la diferencia en el resultado tos, orejeado las dos tardes y cuya de las corridas... en las peleas de postrer faena, toda ella con la izlos toros (?)... en la labor de sua quierda, fué, más que una lección, um curso del toreo al natural... Pudo llegar a magnifica la pri- A Manolo Gonzalez correspondie

sonrisa constante, se mostró mejor muletero que estoqueador... Y

cuando Vd. crea

que no hay

mejor coñac,

pida una copa

de

SOLERA ESPECIAL

Agustín Blázquez

(JEREZ)

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

reros... cualesquiera que sean... Había alborotado Luis Miguel a la plaza en una gran faena y corte l esos antecedentes, hizo su presentación Julio Aparicio... Brillante resentación... Ovaciones frenéticas sus muletazos, toreros, largos, mandones... Música a la faena torerisima y dominadora... Faltó el estoque y se perdieron las ore

Volvió Luis Mignel a entusias mar al gentio e a repetir los cortes auriculares: no se quedó atrás el sevillano, y de nuevo empuña Aparicio muleta y estoque de matar que el de madera la rechazó an te las protestas del público-y alli dió Julio el do de pecho en una faena completa, valiente, variada,

### \*\*\*\*\* RESTAURANTE ADELA

COCINA INMEJORABLE CARTA MUY VARIADA

CALVO SOTELO, & Taléfono 1606. \*\*\*\*\*\*\*\*\*

Avicultores! Ganaderos! Productos RUVEL para Granjas HARINAS DE PESCADO

de Carne, Huesos y Alfalfa -RUVELPEX [Acelte Higado Bacalao] Julio Ruiz de Velasco Avda. J. Antonio, 12. BILBAO. 

Julio Aparicio era la incógnita con la izquierda, en naturales, y tas a picadores y banderilleros, de la feria. Y de le futuro. Ya no «de pecho» inacabables... Y la es- unos por ensañarse con los novillos,

Arranz nervioso, de genio, que apenas daba lugar al madrileño para

salvar la embestida, ¡Qué bien y con des, las entradas se acercaron, y qué maestria redulo Alaricio al pe-de orejas; igual hizo Manolo Gen-zález en el toro siguiente... Y con esos antecedentes bizo su preser-esos antecedentes bizo su preserdes y florituras... Y el público sancionó con sus aplausos, con sus ovaciones, que Julio Aparicio es torero con afición, con valentía y con arte más que sobrados para mantenerse en los primeros puestos de su nueva categoría... Todo lo co-

poteósico de su segundo toro...

Tras estos detalles, esparcidos a ombo y platillo por los botafumeiros que se reunieron en la plaza zaragozana, vamos a los que apenas se han dado a la publicidad. El más destacado de todos corresponmagnifica en todos los preses, pro-de a la desverguilenza ganaderil. Antonio Pérez, sarcicnado por la poca edad de sus toros (?). Atana-sio Fernández, id. id. con la agraante de mansas y broncas que tuvieron sus reses; Manolo Arranz cuyo multado lote apenas era acep table para una novillada, y los Her-manos Sánchez Fabrés, incursos también en sanción por la insignificancia de sus becerros motivadores de las broncas mayores de la eria, han echado por tierra el presigio de los criadores de toros del campo charro...

Y a las multas por escasez de edad, se han sumado los de falta de peso en los que tembién ha incurrido don Félix Mcreno, actual dueño de los antiguos Saltillos, que vió cómo los veterinarios reducian a «cuarteto» el sexteto enviado a Zaragoza.

MUEBLES RIOJA LOS MAS BARATOS O. Sotelo, 14. — Teléf, 282L

Maletas a 25 Ptas.

B. GOMEZ - C. Sotelo. 18.



ANTA

CAMAS METALICAS. - DORMITORIOS. COMEDORES — SALAS. — DESPACHOS. VESTIBULOS PORTALES, 48.

## Su hernia le preocupa

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

porque cada dia es mayor. Para retener y reducir hernias existe el moderno invento ADMINICULO HERMISAN, que suprime brayueros de hierro, tirantes, etc. Es un pequeño y cómodo dispositivo distinto de todo lo conocido. (Patente 154251) Consulte al médico (C.C.S. 4929) AVISO: Visita en LOGRONO, jueves, día 28. de 10 a 1, Consultorio Dr. Manuel Luengo, calle Gonzalo de Berceo, 23. (Frente Estación ferrocarril. Otro lado Pasarela). Según su prescripción.

(ESTUDIO ORTOPEDICO) Balmes, 104 - Barcelona

¿Millonario por unas pocas pesetas?

Todo es posible si juega con entusiasmo en la

DEL HOSPITAL ASILO MUNICIPAL DE SANTURCE

DECLARADA TRADICIONAL EN COMBINACION CON LA LOTERIA MACIONAL DE 18 DE DICIEMBRE DE 1850

MAGNIFICOS PREMIOS

y 3 billetes de Navidad.

CIEN BICICLETAS DE EIBAR.

Premios jamás igualados.

DE SANTURCE CONTRA REEMBOLSO, DESDE 44 PESETAS EN ADELANTE LAMINA AS PESETAL

MODERNO CHALET DE 100.000 PESETAS

a construir donde quiera el agraciado, 25.000 pesetas en metálico para el terremo y las 5 series de la Loteria de Navidad que valen 10.000 pesetas. (A por los 75 millo-nes del gordo).

MAQUINARIA AGRICOLA DE 50,000 PTAS.

NUEVE MOTOCICLETAS "LUBE" V 9 bille-

Pisos libres, vacas lecheras, máquinas de coser, máquinas de escribir.

LOTE COMPLETO

250 PESETAS

Firma,

GRANDIOSA RIFA BENEFIC

## la derecha, en redondos, ya Menudearon, asimismo, las mul-

tercero estuvo a punto de ocurrir lo mismo, y en las otras tres tar-

faena completa... La valentia y la fico. Cinco tardes de teros. Esta inteligencia sustituyeron vistosida- vez sin interrogación.. Sol, calor, ambiente de juilo más que de octubre.

Resumiendo, lector, si eres atorista», dí que la feria zaragozana ha sido un desastre... Si eres «torerista», bate gozoso las palmas. Y si eres aficionado, recuerda a rroboró el diestro en su triunto los manicos, y contesta con un «riau, riau»... a secas...

.Que es lo que hacemos nosotros. MIGUELIYO

Carpinteros.

Ebanistas. Carroceros.

MADERAS - TABLEROS - CHAPAS ASIENTOS — MOLDURAS, Etc.
Todo cuanto necesiten en su ramo

MADERAS RUIZ

Teléfonos 2028 y 2634.

### Electricidad Arteaga

ABFRESORN OR HANDES SHARE PER VERSORS SHEET STEELS OF STREET STRE

Instalaciones Eléctricas. Iustalaciones de Cines. Instalaciones de Agnacaliente. Instalaciones Luz Fluorescente. Reparacjones en toda clase de maquinaria eléctrica. HERRERIAS, 51. Teléfono 2092. BAR DANIEL



MUY SUAYE . EVITA EL USO DE PURGANTES Caja pequeña: I pla. Grande: 4.88

## CONFIE ...

La instalación, reparación y reeléctricos.

Especialidades en devanado y reforma de motores, dinamos y transformadores. Talleres Eléctricos

José M.ª Labarquilla CAPITAN GAONA, 6. Tino. 2501 \*\*\*\*\*\*\*\*

### (O, B, E, D,: 84) \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

Breton, 13, 2.5 - Teléfono 1632. (C. S. E. 22.)

Melendo Lorente

Diplomado en Cirugia General y Ortopédica de Sanidad Militar

### CANDIDO BENITO

ENFERMEDADES ANORRECTALES VARICES - REUMATISMOS V. Rey, 21, 1.0, TH. 2412. CSP. 68

J. Esteban lñiguez

JOSE ESTEBAN INIGUEZ

ENFERMEDADES DE LOS NINOS Bretón de los Herreros, 17, 2.º izq. Teléfono 16-74. (O. S. P. 203.)

ENFERMEDADES de los NIÑOS Muro del Carmen, 10, 8,4 Teléfono 1888

#### nes española) del que fué may buen amigo nuestro don Marine Salazar (q.e.p.d.), los industriales taxistas de la ciudad, como recuere traer hoy a nuestra sección los do póstumo hacía su finado como indudables y merecidos exitos que viene obteniendo uno de nuestros artistas más calificados. Nos repañero, han dispuesto la celebración de un solemne funeral que hay tal incógnita. Aparicio, si se tocada... Aparicio, si se tocada... En su segunda tarde, Julio Aparadisco de su poder y dominio toreros, Tu-tenido de seguro, saldo a favor. El figurado sus lienzos, han sido muy próximo lunes en la iglesia paroquial de Santo Tomás Apósto. ellos se han hecho por critica y A dicho piadoso acto han sido me público, por abundar en sus cua- vitados todas las amistados vitadas todas las amistades dros calidades suficientes para acreditarle no sólo como artista de

Aprovechamos la oportunidad pas ra reiterar nuestra condolencia la familia doliente.

#### MOTORES DIESEL

grupos electrógenos, alternadores nuevos garantizados. — Elu-Maqui-naria Eléctrica. — Carmeio Gii, s. Telérono 13433. — BILBAO.



TRIGO Y CENTENO EXCEDENTE

COMPRAMOS TODA CLASE DE PARTIDAS. PRECIOS MAXIMOS Adoratrices, 6. — Sr. Fernández León. — LOGROSO.

**OCULISTA** 

Consulta me 11 a 1 y de a a &

C. Sotelo, 10: Tt. 1398. [CSP. 16]

Enfermedades de los niños

BAZAN

Médico Puericultor

Breton de los Herreros, 17-8 #

Teléfono 1253

10. S. P. n. 134.)

FUNERAL.—Con motivo del re-ciente fallecimiento en Bata (Gui-

## SANITARIA

. Moreno Ceniceros

Tisiólogo del Patronato Macio-nal Antituberculoso

PULMON Y CORAZON Muro Mata, E, I,2 - Toll Zall

PARTOS Y GINECOLOGIA

DIRECTOR X JEFE DEL SERVICIO DE CIRUGIA DEL HOSPITAL MILITAR

Consulta, de 12 a 2 y de 8 a 5. DRES. CASTROVIEJO, 1, 1.0, Teléfono 1205. (C. S. P. 281),

CORAZON, PULBION, TISIOLOGIA M. Villanueva, S. Telétono 1814 (C. S. P. n.º 85.)

#### CALVO MARIN

Consulta de 11 a 1 y de 8 s (C. S. P. n. e 47.)

## A. VILLAVERDE

CORAZON - ENDOCRINOLOGIA Castroviejo, i. 2.º delia 10.8.P 202 n

CONSULTA DE Gargania - Nariz y Cidos EN HARU:

Plaza de la Paz, 18 los MARTES 1.º 7 3.º de mea. De 10 1 E EN LUGRUNO: Clinica de la Santa Cruz, Por

excepción, el mes de noviem-bre, los días 8 y 22. De 10 a 1. 10 0 F B 89.1

### RAMOS

ALEDICINA INTERNA — NIROS G. Franco, 26. (O S. P 187)

Abdón Herrero Badía NARIZ, GARGANTA, OIDOS Consulta: De 11 E Ly de 1 E /

Hnos. MOROY, 1. (O.S.P. 209)

CLINICA OPERATORIA

#### MUELA SARABIA

CIRUGIA GENERAL : MUESUS - ARTICULACIONES Marqués de Marrieta, 6, 1.c. - Telefono E471.

Profesor Jefe del Sprejoto de Liragia DIGESTIVO Y CIRUGIA

**CLINICA DELA SANTA CRUZ** 

NEW ALMINISTRA OL SEROL SERON SEGUNDO SEGUNDO

THE WALL THE

The same

BOLETIN DE PEDIDO

que habita en ...... provincia de ..... pesetas, a pagar contra reembolso, es decir, al cartero,

Dirija este Boletín al Sr. Secretario del Ayuntamiento de Santurce (Puede mandarse abierto con sello de 5 cétimos.)

### **~** wire tienno APRENDIENDO CON TODA COMODIDAD A CONFECCIONARSE. SU PROPIA ROPA por correspondencia CURSOS DE CORTE Y CONFECCION

MOTOR

CONVIERTE SU BICICLETA EN MOTO POR SU SEGURIDAD RAPIDEZ Y ELEGANCIA

Distribuidor: HOGAR CICLOS AT. NAVARRA. 6. - TELLFUNO ROLL



#### SORTIJA ORO

POR TREINTA PESETAS, para propaganda de

ESTI DIOS MADRID. Cairo Asensio, 11º MADRID, y lo recibirá seguidamente. Faculted de devolución, dentro de los ocho disa-caso de no agradar.

esta Casa le remitiremos contra reembolso lujoso tresillo (tres piedras) en oro alemán malterable. Mande medida del dedo en una tira de papel a:

En Oro chapado, 30 pesetas. En Plata, 12 pesetas. \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

# inaugura el XXIV Salón de Otoño

El de Asuntos Exteriores, tras realizar algunas visitas en Zaragoza, emprendió el regreso a Madrid

de Otono en el Fajacio de Ex-mes del Retiro. En el salón cerca de cuatrocientas obras, os envios destaca la participa-o Andalucia, Cataluña, Valenascongadas. El salón tiene un nerior al de años anteriores. ministro, acompañado del di-general, señor Ferreiro, y del rio de la Asociación, señor López, recorrió las diferentes clogiando las obras expuestas. acto han asistido también acanicos, críticos, artistas y los par-pantes en este Salón, que parece marca un nuevo rumbo en EL DE ASUNTOS EXTERIORES,

EN ZARAGOZA
GOZA. 21.—El ministro de
Exteriores, don Alberto
Artajo, acompañado de su no. don Javier, del señor Her-del Instituto de Cultura Hispánica y del director de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Zaza, ha visitado la cartuja Aula-donde fué recibido por los Parector y procurador, con los recorrió las dependencias de la ral del Consejo Superior de Ir- de la tarde emprendió regreso a Ma-gaciones Científicas, señor Al-1 drid.

MADRID, 21.—Esta mañana, con bareda, y del capellán de la Casa de sistencia del ministro de Educa-lón Nacional, don José Ibáñez Experimental del Consejo Superior se ha inaugurado el XXIV de Investigaciones Científicas en Co-le Otoño en el Palacio de Ex-gullada, que inauguraba sus tareas

y laboratorios.

Desde allí se dirigió a la Feria Na-cional de Muestras, donde le esperatronato y Comité Ejecutivo de la tronato y Comité Ejecutivo de la Feria, así como representaciones de diversas entidades económicas. El ministro recorrió detenidamente las instalaciones que alli figuran y se detuvo en la del Ayuntamiento, donde se presentaba un amplio programa para resolver el problema de la vivienda. El arquitecto señor Beltrán autor del provecto premiado la vivienda. El arquitecto señor Beltrán, autor del proyecto premiado
por la Corporación Municipal, y el
hermano del ministro, don Javier
Martín Artajo, secretario general del
Instituto de la Vivienda, explicaron
al ilustre visitante los diversos mapas y maquetas que allí figuran. Antes de marcharse de la Feria firmó
en el Libro de Oro de la Exposición.
Después se trasladó al Stadium
Casabianca, de Acción Católica, y recorrió las piscinas y demás depen-

corrió las piscinas y demás depen-dencias e instalaciones deportivas. A recorrió las dependencias de la primera hora de la tarde volvió a su ija. Después, acompañado de di-personatidades, del secretario llaca, cionde comió, y a las cuatro

Llamamiento a los "cinco grandes"...

corvo, que se teme haya pasado al otro lado del telón de acero, llegó a esta capital el día 2 de septiembre, en un aparato de las lineas néreas escandinavas, y prosiguió viaje a Helsinki al día siguiente. Le acompañaban su esposa, nacida en Suecia, y tres niños.

De Helsinki comunican que en las relaciones de viajeros salidos en avión de la capital finlandesa no figura el nombre del profesor Ponte corve, y en los hoteles de Helsinki manifiestan que no hay nin-gin huésped de cse apellido. Efc. ESTOCOLMO, 21.—Según indican informaciones que la Agencia Reu-ter envía desde Roma y Ottawa, hombres de ciencia dedicados a la investigación nuclear afirman que

gencia, especializado en los proble-mas de la pila atómica y en la pro-

LA PRODUCCION DE «TIGRES» UELEN (Zona británica de Ale-mia), 21.—Las fábricas alemanas

(Viene de primera l'agina)

la agencia alemana Dpar, autorizada división llegaron a las proximidades por los occidentales.—(Efc.)

MOTIN EN LAS MINAS DE URANIO BERLIN, 21.—Cuatro policias «populares» han resultado muertos, muchos obreros heridos y centenares de alemanes orientales detenidos en los disturbios registrados en la zona soviética de ocupación en los últi-

REUNION DE LOS «OCHO»

VIENA, 21.—Noticias de Praga fan cuenta de que se ha reanudado investigación nuclear afirman que el profesor Pontecorvo —que se crea que ha huido a Rusia — nunca trabajó directamente en proyectos relativos a la bomba utómica. El doctor C. Mackenzia, jefe del Consejo de Investigación Nacional del Canadá, dipo que Pontecorvo se habia dedesdo con intensidad a estudios intensidad de Pontecorvo se habia dedesdo con intensidad a estudios intensidad de Roma que trabajó con Pontecorvo en el Instituto de Física de aquella Universidad, le describe como sun hombre de brillante intellagencia, esvecializado en los proble-

nia, según noticias de fuente com-petente recibidas de Praga. El Ministerio de Asuntos Exteriores che-co, lugar de la conferencia, se hallaba esta mañana rodeado de po-lleías armados. Asisten los ministros the Magdeburgo, en la zona de ocu-pación soviética, producen mensual-mente una media de 500 carros de combate tipo «Tigre», según anuncia tal.—(Efe.)

## ¡El último grito...!

Radios extranjeros con antena DIRECCIONAL incorporada para la supresión de interferencias DEMOSTRACION GRATUITA EN

### RADIO PRIETO

VENTA CONTADO Y PLAZOS

GALLARZA, 10.

## El ministro de Educación Nacional Surcoreanos y paracaidistas han cerrado el S. E. el Jefe del Estado embarcó... cerco al Norte de Pyongyang

Virtualmente ha terminado la destrucción de la guarnición roja de la capital, unos 27.000 hombres

Rhee trata de establecer su autoridad en la Corea del Norte, como cooperador de la O. N. U.

sioneros, lo que eleva su número total a más de 82.000. La operación de paracaidistas se vió coronada por el éxito y se efectuó por nuestras fuerzas en la región de Sukon-Sunchon, donde la resistencia enemiga fue débil o nula. Los últimos informes indican que las unidades de paracaidistas refuerzan sus posiciones en los sectores que les fueron asig-

Elementos de la VI y VIII Di-visiones de la República de Corea progresan al O. de Songchon. En el sector de Pyongyang, todos

los elementos de las fuerzas de las Naciones Unidas continuaron la limpieza de grupos ene nigos dispersos antes de avanzar hacia el Norte para unirse a las fuerzas de Sunchon. Hasta el Sur de Pyongyang, la 27 Brigada de Infantería de la Comonwealth británica realizó la lim-eza de grupos enemigos en el cur-

de su avance. En el sector de Wonsan, la terce a División surcoreana continuó la npieza de la región y aseguró sus

En la región de Hamsung a Hu-noham, la División «Capital» de la República de Corea ensanchó su pe-

## el Ejerciio egipcio

soviética de ocupación en los últimos dias, según informa el «Neue Ecitung». El periódico agrega que los policías populares fueron víctimas de los irritados mineros de los yacimientos de uranio, lo que dió origen a una batalla en la estación ferroviaria de Ohanngeorgenstadt.

Los mineros — agrega la información—, desatiando el tiroteo, atacarron a los policías esgrimiendo como única arma sus lámparas de mina.—(Efe.) bros del Ejército en el asunto de la venta de armas y material de guerra durante la pasada guerra de Palestina. Añadió que el rey le ha-

de limpieza».—(Efe.). CIEBRAN EL CERCO

nos al Norte de Pyongyang y han cerrado el cerco puesto por el general Mac Arthur a los restos del derrotado ejército nortecoreano.

Las fuerzas comunistas continúan rindiéndose en grupos y el número de priologragos esciende ya a 80 000.

TERMINA LA LIMPIEZA DE PYOGYANG

TOKIO. 21.—Las fuerzas de los

rindiendose en grupos y el numero de prisioneros asciende ya a 80.000. Los coreanos del Norte retienen todavía unos dos mil prisioneros norteamericanos, y se teme que los hayan enviado a Manchuria.

Los paracaldistas lanzados ayer por orden del general Mac Arthur por encima de la capital de Corea del Norte, en Sunchon, marcharon por encima de la capital de Corea del Norte, en Sunchon, marcharon a ocho kilómetros al Sudoeste hacia Usan-Ni, logrando dominar la única carretera que quedaba libre ber terminado, con la excepción de ber terminado, con la excepción de

SE LLEVARON 250 NORTEAMERICANOS

PYONGYANG, 21.—Los prisioneros norteamericanos libertados por los conquistadores de Pyongyang están sembrados de cadáveres de soldados rojos y de masacados de la ciudad 250 norteamericanos prisioneros, cuyo destino ignoraban, porque los declarantes,
unos dias antes de la ciudad de la ciudad, lograron evadirse de la prisión donde estaban y esconderse
hasta liegar los syldados de su país.
Las autoridades militares de las

Los caminos situados dentro del cerco establecido por encima de propugang están sembrados de cadáveres de soldados rojos y de masas de material y equipo abandonado y destrozado, incluyéndose tanques y artillería antiaérea.—(Efe.)

ES DIFICIL ESTABLECER
GOBIERNOS LOCALES

SEUL, 21.— Un portavoz nortesión donde estaban y esconderse
hasta liegar los syldados de su país.
Las autoridades militares de las

Los caminos situados dentro del cerco establecido por encima de propugang están sembrados de cadáveres de soldados rojos y de masas de material y equipo abandonado y destrozado, incluyéndose tanques y artillería antiaérea.—(Efe.)

ES DIFICIL ESTABLECER
GOBIERNOS LOCALES

SEUL, 21.— Un portavoz nortesamericano dice que los funcionaroi inglés, totalments uniformado, se
lanzó al agua, pero no consiguió localizar al vehículo a pesar de ser
un magnifico nadador.

SON 4 MUERTOS Y 80 HERIDOS

Promiado por la Capiura de

UNA Camada de lobeznos

para aniquilar a las fuerzas comunistas.—(Efe.)

TRASLADAN LA CAPITAL

### Se afirma que ha muerto en combate contra las fropas soviéticas el teniente general Chuprynka, comandante supremo de

restrigir ucraniano y dirigente de la revolución armada contra el ocupante bolchevique ruso, general Chupynka.

El movimiento, vulgarmente lla mado «Banderovici», o bandera, por ser este el nombre de su más desta des contra el contra tropas especiales de la Policía propuesto que permanezean en Cores este el nombre de su más desta del movimiento, vulgarmente lla movimiento, vulgarmente lla propuesto que permanezean en Cores este el nombre de su más desta tropas especiales de la Policía propuesto que permanezean en Cores de los guerrilleros ucranianos, anuncia la Prensa ucraniana en el exilio.

La nolicía informa que las fuerzas rusas, nueréricamente superiores, sorprendieron a Chuprynka en el pueblo de Bilchorscha, cerca de Low, y le dieron muerte en el curso de una gran batalla.

Se agrega que ha sido nombrado que acompañaba su esposa.—(Efe.)

que rodeaba el lugar del residencia TOKIO, 21.—Las fuerzas surcoreanas se han unido desde la costa iste a los paracaidistas norteamerica-

TOKIO, 21-Las fuerzas de los Estados Unidos, virtualmente han terminado la destrucción de la guarnición de Pyongyang, cerca de 27.000 hombres, y siguieron a unirse a los ejércitos coreanos del Sur en el avance hacia la frontera

para que los rojos pudieran huir unas operaciones de limpieza en el tunica carretera que de decada nore para que los rojos pudieran huir hacia el Norte.

La VI División surcoreana cruzó La vII División surcoreana cruzó donde se mueven unos 35.000 rojos unió a los paracaldistas en Sunchon, cogiendo prisioneros a 18.000 comunistas que huian hacia el Norte desde Pyongyang.—(Efe.)

Los caminos situados dentro del la via central hidroelectrica que se está construyendo en la región del control del carregado a la Embajada británica en Lisboa, A. R. Cheyne, que lo carregado a la Embajada británica en Lisboa, A. R. Cheyne, que lo carregado a la Embajada británica en Lisboa, A. R. Cheyne, que lo carregado a la Embajada británica en Lisboa, A. R. Cheyne, que lo carregado a la Embajada británica en Lisboa, A. R. Cheyne, que lo carregado a la Embajada británica en Lisboa, A. R. Cheyne, que lo carregado a la Embajada británica en Lisboa, A. R. Cheyne, que lo carregado a la Embajada británica en Lisboa, A. R. Cheyne, que lo carregado a la Embajada británica en Lisboa, A. R. Cheyne, que lo carregado a la Embajada británica en Lisboa, A. R. Cheyne, que lo carregado a la Embajada británica en Lisboa, A. R. Cheyne, que lo carregado a la Embajada británica en Lisboa, A. R. Cheyne, que lo carregado a la Embajada británica en Lisboa, A. R. Cheyne, que lo carregado a la Embajada británica en Lisboa, A. R. Cheyne, que lo carregado a la Embajada británica en Lisboa, A. R. Cheyne, que lo carregado a la Embajada británica en Lisboa, A. R. Cheyne, que lo carregado a la Embajada británica en Lisboa, A. R. Cheyne, que lo carregado a la Embajada británica de los carregados a la Embajada británica de la contruyendo en la región del Pato.

El alud ha destrozado tres puentas de conducia, fue la causa del tragico de la via accidente.

Se cree que el comandante Cheyne, que lo carregado a la Embajada británica de la contruyendo en la región del Pato.

El alud ha destrozado tres puentas de la via accidente de la via a

hasta llegar los soldados de su país. Tos de las Naciones Unidas tropie—
Las autoridades militares de las Naciones Unidas parece que van a establecer Gobiernos locales en los territorios de Corea del Norte que paradero de esos prisioneres sacados de la ciudad, antes de que puedan ser trasladados a Manchoria.

SIGUE VL AVANCE

TONIO 21—Las untropas successados de la ciudad, antes de que puedan ser trasladados a Manchoria. SIGUE 11 AVANCE

TOKIO, 21.—Las tropas surcoreanas avanzan hacia el Norte, en dirección a la frontera con Manchuria, rección a la frontera con Manchuria, legoría huveron con el Ejároite de la ciudición de la fuerza tegoría huveron con el Ejároite de menor canada de la fuerza tegoría huveron con el Ejároite de menor canada de la fuerza tegoría huveron con el Ejároite de menor canada de la fuerza tegoría huveron con el Ejároite de menor canada de la fuerza tegoría huveron con el Ejároite de menor canada de la fuerza tegoría huveron con el Ejároite de menor canada de la fuerza tegoría huveron con el Ejároite de menor canada de la fuerza tegoría huveron con el Ejároite de menor canada de la fuerza tegoría huveron con el Ejároite de menor canada de la fuerza tegoría huveron con el Ejároite de menor canada de la fuerza tegoría de la fuerza teg tegoría huyeron con el Ejército de pública para restablecer el orden— Corea del Norte al aproximarse las (Efe.) Corea del Norte al aproximarse las fuerzas de la ONU. Por otra parte, TOKIO, 21.-El Gobierno comu- los funcionarios encarcelados por nista de Corea del Norte anunció sus ideas anticomunistas han sido la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores de ocho países de Eutos Exterio Corea del Norte se encuentren obora sin ciudadanos de algún relieve capaces de hacerse cargo de la ad-ministración local». (Efe.)

> TRATA DE ESTABLECER SU AUTORIDAD

SEUL, 21.-El presidente de Corea del Sur ha declarado rotunda-mente a un corresponsal de la Agencia Reuter, que su Gobierno trata de establecer su autoridad en

cia privada al embajador de España en Perú, don Fernando Castiella, al que acompañaba su esposa.—(Efe.)

CASTELGANDOLFO, 21.—Su Santidad el Papa ha recibido en audiencia especial a John Mac Cloy, alto comisario norteamericano en Alemania, acompañado de su esposa.—Efe.

de una gran batalla.

Se agrega que ha sido nombrado ochocientos paracaldistas norteamericanos han sido lanzados en territorio comunista, en la zona de Suntonio comisario norteamericano en Alemania, acompañado de su esposa.—Efe.

(Viene de primera página)

doña Carmen Polo de Franco; los ministros y demás personalidades de su séquito, así como las autoridades locales y los descendientes directos del Sultán Azul, que habían llegado la música de la vida del avestruz.

tación y para regalo tradicionales. La se prolongo hasta blen entrada. En las dos «jatmas» inmediatas la noche.

El Generalisimo Franco se trasle-TOKIO, 21.—El texto del comunicado 575 del Cuartel General de Yonghan, Tokhumgni y Hongon. a kilómetro y medio del río Themicado 575 del Cuartel General de En las regiones del Sur del para-yalu, en la frontera de Manchuria, dice:

«En el curso de las últimas 24 hongon de las últimas 25 hongon de las últimas 25 hongon de las últimas 25 hongon de

Excelencia el Jefe del Estado, ministros, todas las personalidades El te fue servido a la usanza tiplca mora, y el Caudillo y los invitados lo bebleron sentados sobre los pos nómadas, con antorchas encenciásicos cojines. Durante el te, los ididas, daban guardia alrededor de grupos de danzantes y ballarinas toda la Piaza de España.

### Siete oficiales de la Marina inglesa perecen en accidente en Lisboa

Cuatro muertos y 80 heridos en el choque de una locomotora contra un tren en Brasil

LISBOA, 21.-Ha sido extraído del Piscococha, en el departamento de

n sus retiradas.

Los caminos situados dentro del ne volvió la cabeza para responder

ENORME ALUVION DE LODO LIMA, 21.—Un enorme aluvión de y tres lobez lodo, procedente de la laguna de dió muerte.

mar le coche en que viajaban siete Ancah, ha producido grandes daños oficiales de la Marina británica, y y amenaza con destrozar las obras que perecieron en un trágico acci- de una central hidroeléctrica que se dente.

## una camada de lobeznos

CORDOBA, 21 - Por la Sección Social Asistencial del Sindicate Nacional de Ganaderia, ha sido concedido un premio al joven de 14 años de edad José Subero Mora, que presta sus servicios como zagal en la finca denominada «Los Bernejillos», del término municipal de Valsequillo, El pequeño capturó una camada de cuatro lobeznas y tres lobeznos, a todes los cuales

### Salida para Roma de la peregrinación de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

MUNICH, 21.—El Cuartel General tacado jefe, mantiene actividades en el extranjero del movimiento clandestino ucraniano anticomunistico de Ucrania desde hace años. El anuncia la muerte en acción del comandante jefe del ejército del comandante jefe del ejército del cresurgir ucraniano y dirigente de la resurgir ucraniano y dirigente de la revolución armada contra el ocustro del como armada contra el ocustro del movimiento en en estregia de movimiento en en estregia de movimiento en en estregia de consejera y observación. El anuncto en cuestión revela que de establecer su autoridad en cital de la Sección Femenina de ferro de las JONS y que esta integrada por más de novecientas muchachas de todas las provincias españolas. Preside la delegada nacional, señorita Pilar Primo de Rivera, que llegó de Madrid esta madrugada con otros mandos nacionales femeninos, y también figura en la perencion de las ocuparon por ductos del campo e industriales y correta armada soviética ocuparon por corperador de las sección Femenina de por Su Santidad. Se trata de provincias españolas. Preside la delegada nacional, señorita Pilar Primo de Rivera, que llegó de Madrid esta madrugada con otros mandos nacionales femeninos, y también figura en la perención de consejero nacional revolución el consejero nacional regrinación el consejero nació

SE TRILLA en la carretera de Viana.

EL MOBILIARIO DE MAS GUSTO Y CONFORT o PRECIOS DE FABRICA

ONCE DE JUNIO, 5 - Teletono 2181

#### ALQUILERES

BODEGA espléndida con Almacén muy grande; Tienda con Almacen y Piso 1.º en lo más céntrico, alquilo o vendo, Razón, Muro Mata, 6, entlo. PISO 3.º centrico, moderno, 475 ptas. mensuales. Razón en Nueva Rioja, LOCALES en edificación nueva, proples para tiendas, oficinas o alma-cenes, se arriendan en calle centrica, frente al Teatro Ideal, en Calahorra. Para informes, Apartado 13

lón, vendo o alquilo Academias u Oficinas. Razón, teléfono 1695.

#### COLOCACIONES SIRVIENTA, se necesita. Avenida de FINCAS

Colon, 9, 3.0, deha.

SIRVIENTA sc necesita, sabiendo de cocina. Muro de la Mata, 1, 3.0, deh. SIRVIENTA, se necesita para poca fâmilia, bien retribuída. Razón, Du-guesa de la Victoria, 34, 2.º.

SIRVIENTA con informes, se preci-sa para casa de puca familia. Duq. la Victoria, 13, tercero deha.

MUJER de conflanza, de 40 a 50 años, se necesita para casa de labor. Informes, República Argentina, 40, NINERA, se necesita en General Mola, 94-96.

CHOFER de carnet especial, se ofre-ce a toda prueba, Razón, Nueva Rioja GANE DINERO. Fabricación domiollo. Compro producción. Condicio-nes, Apartado 544. Madrid.

CHAPISTAS y carroceros de 1.ª precisanse en importante empresa de Vi-torte Dirigirse, con referencias, a Publicidad cArbexe, Postas, 25. Vi-

ASISTENTA joven, se necesita en Mola, 41, entlo. SIRVIENTA de 40 a 60 años, se ne-

cesita para señor solo. Máximo Bezares, en Hormilla. SIRVIENTA con buenos ue sepa de cocina, se necesita. Por-ugal, 10, pral. dcha.

#### COMPRAS

MIEL superior del país compramos. T. Sáenz y Cía. Miguel Villanueva, 2.

AGENCIA HISPANO AMERICANA vende casa con una fanega de tierra, gallineros, pozo y otros accesorios. en 46.000 ptas. D. Victoria, 13, 2.º, d. AGENCIA HISPANO AMERICANA nde chalets señoriales en la mejor entrada de la capital, en buen pre-cio. Gran surtido de pisos libres y otros con buena producción. Duque-sa de la Victoria, 13, 2.º, dcha. POR DISOLVER SUCIEDAD, se ven-

ien menos que precio coste dos pi-los nuevos con ascensor. Razón, Dres. Castroviejo, 18 Forteria. Tamén se vende un montacargas. COMPRO PISO o vivienda hasta 50.000 pesetas, sin intermediarios. No importa ocupado. Duquesa de la Victoria, 48, 1.º, de 11 a 1.

CASA nueva construcción, vendo ves en mano, de 4 pisos y planta baja, bien soleada, precio económico, o cambio por solar céntrico o casa para reformar. Razón, Baños, 7, obra-CASA, se vende la n.º 12 de Once de Junio, de 8 pisos, con un piso disponible. Tratar con su dueño. Vara

ASISTENTA, se necesita. Razón en EN HARO vendo la casa núm. 29 de | VENDO en Vara de Rey magnifica | no 170. Haro.

VENDO en Cascajos finça de 3 fane-gas y media en 13.000 ptas., libre de colonos. Maestu. Franco, 26, 2.º. VENDO un 2.º piso con 4 habitaciones, cocina, despensa y cuarto de asco, en 38.000 ptas., libre. Maestu. Ceneral Franco, 26, segundo.

PISO céntrico con sol, 5 hab cocina y servicio, se vende. man, Mola, 21. Droguería.

on 5 habitaciones, baño, w., en 58.000 pts., libre. Maeztu. General Franco, 26, segundo. VENDO PISO próximo al Espolón con 7 habitaciones, 6 exteriores, ba-fio, w., ascensor y calefacción, en 90.000 ptas, libre. Maestu. General

VENDO CASA-CHALET con 5 taciones, baño, w., patio de uno 300 m.2 y gallineros, llaves en mano Maestu. Gral. Franco, 26, segundo.

PLANTAS BAJAS, vendo dos en la calle Mayor, una con instalación de Bar. Daré las dos libres en 25.000 pesetas. Razón, Muro de la Mata, 10, tercero deha.

NALDA vende piso libre en D. Vic-toria, 6 h., b., w. servicio, sol medio-dia, en 55.000 ptas.; en C. Sotelo, 3 h., c. w., libre, en 38.000 ptas.; en a calle Mayor, 4 h., c. w., libre; no-lito entresuelo en P. Galdós, 3 h., w., libre, y pisos libres y ccupados en todos los sectores. V. Rey, 32, 2.º. NALDA yende nuerta de 2 fgas., caseta y abundantes frutales, regadio pollitos y gallinas clas y Droguerías.

La, en Lardero, término El Puntido, lunto a las bodegas, libre. Vara de Rey. 32, segundo.

PASTOR de 30 acos, de confianza, se confienza, se confienza, se confienza para a da clase de ganado, con confience para a da clase de ganado. Sos, entresuelos, chalets, huertas y grandes fincas, todo llave en mano. Agoncillo.

NALDA vende pianta baja, libre, en tal de Cristóbal Irribarría en Alberta de 2 rite. Quien fo haya recogido hará el fgás. regadio, casa 4 h., cuadras y favor de devolverlo, puias de lo confienza. fgas, regadio, casa 4 h., cuadras y favor de devolverlo, pias d gallineros, libre. V. de Rey. 32, 24. trario se tomara por burto

FINCA de 9 fanegas aproximadamen e, situada en trasera Tonelería Me-ánica Murúa, se vende. Informes, icolás Calvo, Miguel Villanueva, 3. eléfono 1096.

cocina y servicio, se vende, Informan, Mola, 21. Droguería.

### VENDO a un pasa del Espolón piso GANADOS

VACA superior, recién parida, con su ternera, segundo parto, vende Máxi-mo Arguinzoniz, Castañares de Rioja. otras 14 con leche, todas jóvenes lufino Fernández, en Ausejo.

CABRAS. Se venden 80, juntas o en partidas, o se cambian por ovejas, varias de ellas con cabritos. Tratar con Constancio Fernández, Laserna. VACA tercer parto para parir últimos octubre, o ternera primer parto

para últimos noviembre, vende Ra-fael Prida, en Galilea. ANDOSCAS selectas, pariendo, vende 70 Juan Galilea, en Carretera de Villamediana, Puente Madre.

su cria, vende Ricardo en Villalobar de Rioja. CHIVO semental superior, vende José Maria Valladoiid, en Castañares de

VACA de leche recién parida, con

EN SECRETO... Su vecina da a sus pollitos y gallinas «Galliol». Farma-cias y Droguerías.

calle de Navarra, y una viña de finca de 5 fanegas de tierra, en 56.000 frente Coiegio Enseñanza. Se ruega obreros en término de Perdigón. ptas., libre de colonos. Maestu. Gestormes. Lope de Vega, 2. Teléfoneral Franco, 26, segundo. Alfiler dorado, forma ramo, con

> nio Ramírez. Se ruega su devolu- Rey, 24, 1.º dcha., de 3 a 5. ión en Varea. Sétter irlandés, color rojo, atiende por «Susi». Se gratificará su entrega en Mayor, 145, Panaderla. De lo con-trario se tomará por hurto. Media pulsera dorada con cadeni-

Media pulsera dorada con cadenita colgando. Se gratificará su entrega en Laurel, Bar «Los Torrecillas».

Zapatito de niña, azul, con adornos blancos. Gratificarán su entrega en Pérez Galdós, G. P., cuarto.

Reloj de señora, cuadrado, con correa blanca. Gratificarán su entrega en Trav. Castroviejo. 4, 1.º dcha.

Cachorro. Se ruega a la persona que haya recogido un cachorro de caza, mosqueado blanco y negro, perdido el lunes, día 9, lo entregue en calle Portugal, 40, donde se gratificará; en caso contrario se reclamará por hurto.

#### TRASPASOS

FRUTERIA, se traspasa, precio económico, mucho rendimiento. Razón Carnicerías, 13.

LOCAL céntrico y barato, se traspa sa. Norte, 10, entlo. izq. De 6 a 7. COMESTIBLES, en lo más céntric Trato directo. Razón, Nueva Rioja VEHICULOS

#### CAMION de 5 6 6 toneladas, com Aniceto Bolaños, en Peraita

DOS CARROS de yugo, largo y cor-to, para 3.000 kgs. cada uno, semi-nuevos, vende Henjamin U.bina, en

BICICLETA caballero, seminue vendo. Razón, G. Morato, 3, bajo,

Chaqueta de niña, azul, el martes, | FURGONETAS, vende dos 11 HP.

ledras. Se ruega su entrega y se ratificara en Gallarza, 28. Merceria del Cristo, Bar «La Riojana». Tarjeta de abastecimiento de Ar- COCHE DE NINO, se vende. Vara de

COCHE DE NIÑO, se vende barato Avda. Portugal, 11, 2.º izqda. SILLA DE NIÑO, seminueva, vendo Rodriguez Paterna, 28. Panaderia. RUBIA FIAT 9 HP., impecable estado, vendo en 25.000 ptas. Fermir Amatriain, en San Adrian (Navarra)

#### VENTAS

«Al.F.An. Máquinas de cosei y borda: «La Logrofiesa de Armas». TRILLADURAS «Angeles». Tipo A, producción en trigo 5 000 kgs. Tipo O, producción en trigo 1.000 kgs. Industrias Siderurgicas, S. A. Aparado 557, Barcelona.

10, bien envinados, vende Julio Ruiz (El Queleño), en Santo Domingo. BOCOYES seminuevos para vino, se venden en la Fábrica de Conservas de Félix Benito, Logroño. COLMENAS, vende 80 Felipe Fer-nandez, en Larriba de Cameros.

BARRILES desde 4 cántaras hasta

SOLDADURA autógena, vende Luis ernández, en Pradejón. ILERA de redondear palos, con 4

oquillas, se vende. Razon, Rey Pas-ir, 57, bajo. FAROLES modernos cementerio, MOTOR industrial gasolina, nuevo, 5 HP., vende en 9.000 ptas. Jesús suelo, y San Ag Fernández, en San Adrián (Navarra)

FICHERO METALICO de 4 cajones, vendo. Informes, Muro de la Mata. solamente se admiten en la Admi-nistración de este periodica. FICHERO METALICO de 4 cajones,

CEPILADORA combinada de 28, vendo. Horno, 18. Ezquerro.

PERCHERO de Renacimiento y dos panquetas, cama de metal camera y mesilla de madera, se venden. Murieta, 24, tercero izqda. ABRIGO de señora, se vende muy

barato. Gallarza, 1, primero deha. ABRIGO pieles, de niña, seminueva, vendo. Caballería. 17, 3.º dcha. RADIO, vendo en 1.500 ptas. Rep. Argentice, 42, pral. izqda., de 5 a %. TRAJE, abrigo y vestido señora, to-VENDO coche niño, cuna, mesa cami-lla, mesa camilla cama, Razon, Nueva

MAGNIFICA PRENSA hidráulica para la extracción de aceites, con bom-ba de tres pistones, se vence. Infor-mes, Aralar, S. A., Ap. 131. Pampiona SE VENDEN 4 faroles de cementeria una manta. Cervantes, 19, quinto. RADIO de ocasión, se vende baratiimo. Barriocepo, 34, 4.º dcha.

#### VARIOS

CERTIFICADOS PENALES urgentes. Documentos, Legalizaciones, «Cintra», José Antonio, 31, Madrid.

SE PRECISAN urgentemente en hi-poteca 25/30 000 ptas., buen interis, Agencia Rivas. B. Herreros, 38, 1.e. ACUCHILLO Y CEPILLO habitacioies 5 ptas. metro. Caile Baños, 12. ABRIGUITOS Y CAPITAS de pid para niños; pieles para la confec-ción y adorno de abrigos a precios de fábrica. El Almacén. Sagasta, 18. QUIEN LE DEJARA " calzado Fejo como nuevo? Piero invisibles «Mánitas». Encargos Moia, 41, entro-



Casa exclusiva en chaquetas y jerseys de punto

# HUEVA RIOJA Plorano



## Nuestras crónicas del extranjero = Antena de Madrid

KAABAH BALANCEANDOSE Y SACUDIENDOSE LAS ESPALDAS. - LOS ALEMANES DESCUBRIERON A UN SABIO ESPAÑOL. - ESTAN EN MO-DA LAS PERLAS, PERO EN SU MAYORIA SON FALSAS. - IMANES COMO RASCACIELOS DE ALTOS QUE ARRASTRARIAN A LOS HOM-

trarso —como recientemente ha informado la Prensa— en un bar bil-

nencia en la Meca— ha de dar siete vueltas seguidas al templo; de
ellas, las cuatro últimas, con paso
lonto y grave, pero las tres primeras, balanceándose alternativamente

vas, como da valeca de veia, en mares profundos. Unos audaces pescadores—el cuerpo untado de aceite,
pariz y oídos tapados con cera y dediles de cuero en las manos— descienden a las aguas, en inmersiones

te líquido milagroso para repartir, a su regreso entre sus parientes y anigos, los cuales desde entonces sentirán hacia el neveral entonces rencias que tenemos de centena arrigos, los cuales desde entonces sentirán hacia el peregrino una especial estimación y respeto, pues para el coyente mahometano la mayor dicha de este mundo es la de en peregrinación a la Meca.

DESCUBRIMIENTO DE UN SABIO. - Hace sesenta años no se celebra-ban casi todos los días en Madrid y otras capitales de España constan-tes congresos y reuniones científicas como ahora ni era frecuente la pañoles como lo es actualmente en n el extranjero han alcanzado una

Hace sesenta años — más exactamente, en 1889 — asistió al Congre-so de la Sociedad Anatómica Alemana, en Berlín, un médico espa-

1946 en las filas

del comunismo

IRUN

(Servicio C. A. fa especial para nues

Francia, por encima de los políticos y de sus inmensos errores, por regados con sangre, de la lejana Indochina, mira hacia su Ejercito y sus generales. Juin, residente hasta encima de los campos de cadáveres

en los campos de batalla. laridad de Leclerq ni la carrera bri- más poderosa y la más potente de tapiz en diversas direcciones, no llante de Lattre de Tasigny. Sin las comunistas. Durante tres dias —el primero, el nos países procedimientos primitidel medio, y el último de su permavos, como el barco de vela, en maasuntos militares le consideran co-

> gunos días contra los aliados, pero pronto se pasó a las huestes del ge-neral Giraud y dirigió la campaña IMANES GIGANTES.—Las refemillones de dólares y la más perfec-ta maquinaria dan idea del más asombroso poderío industrial de to-

beza en su promoción de Saint-Cyr. Sirvió en Marruecos a las órdenes del mariscal Lyautey. Más tarde fué jefe de Estado Mayor de las fuerzas de Africa del Norte y en 1939 pitulaciones pasadas. mando con Nogués el teatro de REVELACIONES

Desde 1947, el Gobierno le ha confiado misiones totalmente políticas. Residente general en Marruecos, Juin tuvo conflictos frecuentemente con el sultán. Sus amigos dicen

litar, y en este campo ejerce aún funciones de primer orden. A él se le encargó la organización del Ejército de Africa y en nombre del Go- gular a manera de conversación en- Cuando se adopta una ley, hay francés, desempeñará una tre muchos interesados, extraordinariamente difícil ¿Está en situación de bierno francés.

LA MISION DE JUIN. El general goza de un prestigio extraordina-rio y de intimas relaciones con los

CARTES, está siendo conmemorado ateos de izquierda, una bandera.
Marcha, en cabeza el comunismo.
Desde 1946 René Descartes fué alegremente introducido en las filas del partido. Y así nada de extrafio tiene que podamos ver los textos del maestro de la duda metódica

FRACASOS INGLESES

periódico a más de 100 millones de dólares, sin que nadie le desmintavorables, inglaterra no ha podito escapar a la impetuosa expansión americana.

FRACASOS INGLESES

a veces contradictorios, pero pue-

los viajes del filosofo. Con maqueras, cuidadosamente construidas, pueden todos ver la casa donde Descartes naciera, así como también la aplicación de sus principios. Se le coloca entre los revolucionarios de todos los tiempos con una serie de cales tiempos con una cales cales tiempos con una serie de cales tiempos con cales tiempos con cales tiempos con cales tiempos c chelo, y la sonata para piano y vio-

lón, acaban de ser impresas en disco. JAVIER DE EGUIA

Ha sido bautizada la princesa Ana, hija de los duques de Edimburgo

LONDRES, 21.-En el Salón Blanco y otro de música del Falacio de Buckingham ha sido hautizada la conceden a beneficiarios de régimen de reservas de productos alimenticios para transformación industrial y consumo de boca, o de reservas con cereales panificables de cupo excedente y, en general cualquier molturación o manipara reparación, de resultas de los daños causados por la guarra, fué llevada del Palacio de Windsor la pila en que fueron bautizados los hijos de la reina Victoria. En el trayecto de Clarence House a Buckingham, los duques fueron aclamados per la muchedumbre.—(Efe.)

antes un Ejército igual o mayor que el soviético

LONDRES AL DIA

(Servicio C. A. M. tro periódico)

nacia soviética parece habe: obrahace poco en Marruecos, no llega a conjunto con los Estados Unidos, serie y está controlada por un putodas las partes. Francia le necesitaba en Paris para atender al sultaba en Paris para atender al tan, y ha sido preciso enviarle a Indescubrió a tiempo las intenciones cable, con centenares de ideas, de documna para contener con su pres-tigio esa ruina del crédito francés rusas, y de ahí su inquietud y afán fuerzas, de proyectos, de presiones por no quedar al margen de esos de toda clase que se mezclan y en-El general Juin no tiene la popu- tratos entre la nación capitalista tremezcian como los hilos de un

Desde la última guerra, la diplo-

Quizá los americanos hayan vis- Sobre este çaos actúan fuerzas asuntos militares le consideran co- to claramente, desde los primeros potentes con regularidad. Tales son mo uno de los mejores estrategas de nuestro tiempo. Comandante del nuestro tiempo. Comandante del ellos hoy los que se niegan a tra- bre los «lobbies», que son las ruenuestro tiempo. Comandante del Courerson dias, esa orientación soviética. Son los «pessure groups», por otro nomnuestro tiempo. Comandante del courerson desembarcara en Italia, tuvo el honor de entrar en Roma en 1944 y se los que afirman una y ctra del Estado. Se le llama al «lobby»

cha de no haber sabido elegir a tempo entre Vichy y la Francia libre. Conviene, sin embargo, añadir, que en 1941 rehuye el Ministerio de Guerra que se le ofrecia en aquélla fecha. En 1942 luchó algueres das contra los allados pero de contra los contra ia militar de la nueva coalición granjas». le permita imponer sus condiciones. van derechos hacia la creación le una potencia militar capaz de evitarles la verguenza de las ca-

> REVELACIONES RUSAS El célebre economista Eugenio Washington por una política trian- 1940 30.000 cartas-

Bretaña? ¿Qué significaria hoy día valerse de los puntos oscuros o una política crientada bacia Ingla- complejos para restarle vigor. El

tor del Ejército en Extremo Oriente. fija en la «decadencia del imperia- se para examinarla constitucional-Si bien no faltan quienes, en voz baja, buscan otra razón suprema de cuarre ha perdida la cuarra parce. este desplazamiento; es el general guerra, ha perdido la cuarta parte El «lobby» comprende desde los

dos los tiempos con una serie de caricaturas de filósofos franceses, que
cierra otro revolucionario a su estilo
de nuestros días. Jean Paul Sartre.
DOS SONATAS DE RAVEL, la sonata en dúo para violón y violonchelo, y la sonata para piano y viola contractor de la cominación política de Inglaterra estore la Alemania Cocidental; las iglesias, el Gobierno, el Estado, etc., ejercen gran influencia, pero de ordinario se valen de estos grupos de presión para la defensa de sus intereses.

El «lobby» es el supremo refinamania Occidental, lo que pensara miento con relación al sistema de realizar con ayuda de la social de-mocracia», «los estaerzos de Ingla-gan los favores a los partidarios terra para reforzar sus posiciones leales y útiles; con el «lobby», al transformación de Grecia y Tur-quía en satélites suves», «el plan Sin embargo, la el

> la diplomacia rusa. Inglaterra no lo que ha dado lugar a que dijera es una potencia fuerte y no se un economista célebre, hablando de ve la la necesidad de entablar re- ellos: laciones directas con ella.

LOPEZ MAC MILLAN

Importadores de frutas, a Espana

LONDRES.— Según informan los funcionarios de la KLM, en esta ciudad, ha sido fletado un avión espe-cial de la citada Compañía para de frutas y productos agricolas, los aparato.

Thorez, figura desde | con la U. R. S. S. sin tener | mente artificial, está gobernada por los llamados "grupos de influencia"

> WASHINGTUN (Servicio C. A. M. AL DIA | especial para nues tro periódico) Washington, la ciudad artificial, literalmente creada para ser la sedo siempre como si tuviera a la de del Gobierno, es una fábrica gigante que produce leyes, decisiones, decretos. Detroit da coches en serie y está controlada por un pumuy numerosas, diferentes.

en cada pie y sacudiéndose las espaldas, es decir, practicando una especie de danza que al no iniciado le pareceria risible, pero los devotos musulmanes las realizan con todo fevor y entusiasmo religioso.

Todo entrar en Roma en 1944 y se conserva la mejor reputación de su larga campaña de Italia.

Jun tiene puntos oscuros en su larga carrera militar: se le reprocha de no haber sabido elegir a gyuden a subir al barco.

Esta veloz operación de contras y dando larga campaña de Italia.

Jun tiene puntos oscuros en su larga carrera militar: se le reprocha de no haber sabido elegir a tiempo entre Vichy y la Francia des contras del Congresom la detroctación de su para una posible intenigencia entre los dos países.

Pronto cambiarán los datos de estigica también de «cuarto Poder», después del legislativo, el ejecutivo des reuniendo haic su dirección los vel judicial. Cuando a un miemque no negociarán con ellos hasta ta de un proyecto agrícola, seguiré que llegue la hora en que la poten- la opinión de los dirigentes de las

> Y los dirigentes de las granjas do de momento a una posible inte-francés. Alfonso Juin nació en Bo-na (Argelia), en 1888. Figuró en ca-beza en su promoción de Saint Corformes, agrupa a 700.000 labradores del país, y que cuenta con un vigilante de Estado Mayor para de-

...COMO TRABAJA EL (LOBBY) La mayor parte de los «lobbies» Vargas ha manifestado las inten- ejercen su influencia sobre los pociones que alimenta Rusia en líticos miembros ya del Congreso un articulo, más interesante por conversaciones directas, halagos in lo que sugiere que por lo que dice: directos, o compromisos: «Nosotros todas las condiciones de la siplo- votaremos su proyecto de ley si de él que obedecen estas direferen-cías más bien a la función de po-macia actual son estudiadas por ustedes votan el nuestron. Otro torios.

Tas estudios, experiencias y conquistas a las eminencias mundiales alli reunidas. La admiración y el aplauso fueron tan unanimes como la kolliken, patriarca de la buda.

Torios de la substitución de poderes que desempeña que a su catello del kremlin a fin de sar de recter personal.

Un cronómetro electrónico que mácia actual son estudiadas por deres que desempeña que a su catello del kremlin a fin de sar método singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente ber si es posible se afirme la inde-todo singular y eminentemente de su su catodo singular y eminenteme

dos medios para ejercer presión o ¿Está en situación de servir a influencia; uno, presionando sobre estos designios británicos la Gran los encargados de eplicar la ley y americanos, a cuyas órdenes sirvieras en la campaña de Italia. Quizá sea esta una de las razones más poderosas para su elección de inspector del Ejército en Extremo Oriente.

demasiado intransigente respecto a de sus riquezas nacionales, a pe- «altos hombres de negocios» hasta El próximo día 26, jueves, a las están incluidos en la cuota abona- las cunestiones marroquies y convie- sar de las coyunturas favorables de los amigos de los perros. En el ocho de la mañana, saldrál de Lo- da como peregrino. ne tenerlo alejado de París cuando que disfrutara el día siguiente deestas están en pleno curso. Según és
terminado conflicto, cuales son la
eliminación a la competencia alecia a la influencia personal que estas estan en pieno curso. Begun estas pueda ejercer el general Juin en ponesa, la demanda americana de nistas», tuvo en 1948 doce millones vehículos automóviles, las neceside de dólares de gastos. A veces se za podrán comer los peregrinos, dades urgentes de los dominios en eleva la valuación de éstos, y así, bien lo que lleven de sus casas en EL TRICENTENARIO DE DES-dades urgentes de los dominios en eleva la valuación de estos, y así, CARTES, está siendo commemorado en París con una exposición a la gloria del filósofo francés. De este hombre sutil y profundamente cristiano, están haciendo los partidos de la cuando estan de la cuando estan la cuando dólares, sin que nadie le desmin-

de cupo excedente, dispone que, sin perjuicio de las facultades a que hacen mención los artículos 3 que hacen mención los artículos 3 por plazo de un año, y la Dirección Técnica y Delegación National del Sorreio Nacional del Sorreio Naciona cional del Servicio Nacional del ner la Ciencia al servicio de la Huuro de sus respectivas competencias y atribuciones, recurribles en cional del ner la Ciencia al servicio de la Huuro de sus respectivas competencias y atribuciones, recurribles en cional del ner la Ciencia al servicio de la Huuro de sus respectivas competencias y atribuciones, recurribles en cional del Sorveto Nacional del ner la Ciencia al servicio de la Huuro de los oráculos comunistados.

En esta exposición, se hace una de mayor envergedura, no pomobiliarias, etc. etc. 3 Profesiones evocación sumaria de la vida y de demos menos de reconocer la exac-los viajes del filósofo. Con maquetas, titud con que escribe. | Indonestas, etc. etc. de reconocer la exac-liberales: médicos, abogados, pro-fesores, etc. etc. 4. Reformadores:

El «lobby» es el supremo refina el Próximo Oriente por la contrario, van a parar los benefi-

Sin embargo, la existencia de de unificación de los Estados árabes tantos grupos muestra que es más bajo la dirección de Inglaterra».
En estas condiciones concluye rencia quien regula sus relaciones

-Las grandes compañías se combaten mutuamente con los cinco colores, pero tan sólo en las pági-nas de las grandes publicaciones. UBALDO DE LEON

cuales viajan a España con el fin de celebrar consultas sobre el terreno acerca de posibles acuerdos comerciales.

El avión llegará a Valencia el pró-ximo día 25, y los miembros de la delegación permanecerán en España hasta el día 30 de octubre en que realizarán el regreso en el mism

(Crónica de "Argos" exclusiva para NUEVA RIOJA) (Prohibida la reproducción)

DIMINUTAS BANDERITAS BLANCAS Diminutas banderas blancas

con el emblema de la Cruz Roja campean sobre los frontispicios de las solapas. Un alegre y fra gante tropel femenino ha ido plantando estas banderitas como jalones de una batalla ganada por la filantrópia y el corazón del buen pueblo de Madrid. La gracia, el casticismo, la ingeniosidad chispeante de estas bellas muchachas que asaltan al transeunte para obligarle a depositar en sus huchas unas cuantas monedas, hace revivir la imagen -ya un poco desvaída en el recuerdo- de aquellas floristas de la calle de Alcalá que era la cfeténo del casticismo de sainete. Las chicas que postulan para la Cruz Reja son quizás an poco menos chulaponas, pero tienen como aquellas vendedoras de nardos y claveles, una sonrisa luminosa, una femineidad en flor y una simpatía fascinadora que hace irresistible su amable reto a nuestros bolsillos.

La jornada ha sido brillante y la recaudación pingüe. Un esplendente sol y una temperatura que es una suave caricia otonal, ha contribuído al mejor éxito de esta ofiesta de la banderita), cuvos beneficios han de servir para mitigar el dolor y la desgracia a través de una de las instituciones filantrópicas más eficaces y mejor regidas cual es la Cruz

PRINCIPIO QUIEREN LAS COSAS

Los madrileños se han encontrado hoy con una grata noticia. Ya se ha comenzado a distribuir el pan de reserva en dos distritos de la capital. Respecto del régimen de abastecimiente de este artículo de primera necesidad habían circulado estos dias rumores infundados y tendencio-sos, a cuyo paso sale C.I.H.P.SA. (Compañía Industrial Harino-Panadera, S. A.) manifestando que es totalmente inexacto que se haya coaccionado a ningún fabricante de pan para que se niegue a producir el de reserva que le faciliten otros intermediarios. Por el contrario, lo que la C.I.H.P.S.A. quiere es que se den toda clase de facilidades y que se fabrique el pan con todo esmero. Sucede sin embargo, que dicha entidad no ha querido aceptar la elevación de precios del mercado triguero, porque ello hubiera repercutido en el que habría de fijarse para la ración de pan que consume el reservista madrileño.

Principio quieren las cosas, y ya es bueno que hava empezado a suministrarse pan de reserva al menos en dos distrites, cuyo número, según se nos dice, irá ompliándose a medida que las circunstancias lo permitan. Tengamos, pues, un poco de paciencia. MUCHAS OBRAS EN EL SALON DE OTOÑO

Cuatrocientas ochenta y seis obras salen este año a la pública admiración en el Salón de Otono que el sábado se inaugura en el Palacio de Exposiciones del Retiro.

Este sera el XXIV Salón de Otoño que organiza, como es sabido, la Asociación de Pintores y Escultores. El interés de este gran certamen artístico nacional estriba en que, casi siempre, se descubren nuevos valores y anarecen firmas inéditas. En dos salas de honor, la Asociación, que cumple su XL aniversario, rinde homenaje a sus artistas fundadores: Zuloaga, Rodríguez Acosta, Solana, López Mezquita, Moreno Carbonero, etc.

La discutida pintura de vanguardia tiene dos salas, con sesenta y dos obras de toda Espaha, que muchos nos equivocamos o van a dar bastante que hablar. Hay otra sala destinada a artistas catalanes, y en la sección de Arte Decorativo hay, entre ofras cosas, cueros de Martin de la Arena y cerámica de Peyso.

DON JACINTO ESTRENA Haciendo la competencia a Bernard Shaw —a quien casi le pisa los talones en su arecordo de senectud fecunda-, nuestro «Pre-mio Nóbel» el eximio don Jacinto Benavente ha vuelto a la actualidad teatral con el estreno de su comedia «Su amante esposan en uno de los teatros de más rancia tradición madrileña como es el Infanta Isabel, A sos ochenta y cuatro años, don Jacinto sigue en la brecha dando leccio-nes de juventud. El talento no envejece. Per fortuna, el espiritu -Benavente es un glorioso testimonio- escapa a los feyes ineluctables del tiempo que impone su derrota sobre la materia. Pero el ingenio de nuestro primer dramaturgo sigue dando muestras de lozanía para gloria

de nuestra escena. Es este un acontecimiento de la vida teatral que, independientemente de su rango literario, tiene su significación bella y alentadora para todos los que al dure oficio de las letras nos dedicamos.

VALENTIN BLEYE.

## Peregrinación a Roma

NOTA IMPORTANTE

nos que tengan solicitado este me-dio de ir. Se hará escala en Tudela y en Zaragoza, donde se visitará a la Virgen del Pilar. Aquí en Zaragola Hospedería del Pilar, bien en algún hotel o fonda, donde prefieran cada uno. Habrá, también cada uno. Habrá, también, parada en Lérida, llegando sobre las seis de la tarde a Monsérrat, donde se hará noche. Los peregrinos pueden, si lo prefieren, llevar consigo la cena o cenar en la Hospedería del Mo-

El día 27, viernes, estarán los peregrinos en Barcelona, donde se les impondrán las insignias.. Cada cual puede elegir, en Barcelona, él hos-pedaje que le convenga, teniendo en cuenta que los gastos, así de daje hasta el día 28 por la mañana,

#### PELETERIA SANFOR

Siempre últimas novedades. Hernani, 21. — San Sebastián. Marqués del Puerto, 11. — Bilbao.

en que se tome el tren, son de cuenta de cada peregrino y que no

Los peregrinos que no estén ins-critos para ir en el autocar y por lo tanto, que vayan por ferrocarril, deben de proveerse del billete con tiempo, teniendo en cuenta que deben estar en Barcelona el 27, para salir el 28 a las ocho de la mañana



el encaustico que embellece y prolonga la vido de suelos y muebles...

No se vende a granet



El mundo, pintoresco y divertido Descartes, por obra de El Occidente no negociará Washington, ciudad entera-LOS PEREGRINOS MUSULMANES DEBEN DAR VARIAS VUELTAS A LA

BRES SI LLEVARAN CLAVOS EN L OS ZAPATOS

(Servicio especial de «Argos» para este periódico. Prohíbida la reproducción)

Ha regresado al Protectorado el perlas están de moda. En los escanavio fietado por el Gobierno espa- parates de la Gran Via madrileña nol para llevar a la Meca a pere- admiramos estos días preciosas comgrinos marroquies. A propósito de binaciones a base de nácar y perlas esta noticia —con todo respeto para de irisados tonos rosáceos, azulados, los creyentes mahometanos—, vamos verdosos... Falsas, naturalmente, pea recordar algunas de las ceremo- ro tan hermosas como las auténnias religiosas de estas famosas pe- ticas. Una perla verdadera puede encon-

La primera visita del peregrino los pies descalzos y, recitando plegarias, llegará a besar la «Piedra Negra» o bien la tocará con las manos, llevándoselas después a los ladebe ser a la Kaabah, Entrará con

fervor y entusiasmo religioso. Como despedida de la ciudad sa-Como despecida de la ciudad sagrada, beberá agua del pozo de Zentem y recogerá una cantidad de este liquida, mila mente acompañada de contusiones, magullamientos, congestiones y haste liquida, mila mente acompañada de contusiones, magullamientos, congestiones y haste liquida, mila mente acompañada de contusiones, magullamientos, congestiones y haste liquida, mila mente acompañada de contusiones, magullamientos, congestiones y haste liquida mila mente acompañada de contusiones, magullamientos, congestiones y haste liquida mila mente acompañada de contusiones, magullamientos, congestiones y haste liquida mila mente acompañada de contusiones, magullamientos, congestiones y haste liquida mila mente acompañada de contusiones, magullamientos, congestiones y haste liquida mila mente acompañada de contusiones, magullamientos, congestiones y haste liquida mila mente acompañada de contusiones, magullamientos, congestiones y haste liquida mila mente acompañada de contusiones, magullamientos, congestiones y haste liquida mila mente acompañada de contusiones, magullamientos, congestiones y haste liquida mila mente acompañada de contusiones, magullamientos, congestiones y haste liquida mila mente acompañada de contusiones, magullamientos, congestiones y haste liquida mila mente acompañada de contusiones, magullamientos, congestiones y haste liquida mila mente acompañada de contusiones de cont

## Alcance de las sanciones de retirada de cupos

en relación con los intermediarios en las concesiones de reservas de cereales

## Tómbola de Caridad

REGALO DE UNA MOTO "LUBE A SUS FAVORE-CEDORES

La gran Tembola de Caridad ue desde hace un mes obsenia a sus favorecedores con valiosos regalos, ha decidido regalar una magnifica moto a s la sigun fuvoreciendo.

A quien adquiera disz boletos, además de los premios que en os vayan incluidos se les regala un numero para el sorteo especial de la meto, sin que se puedan adquirir por ningún procedimiento numeros para el

La Comisión organizadora está decidida, ante la inseguridad del tiempo, a la gran li quidación de la Tombola, nientras circoe estas magnifias oportunidades obera de la caridad inexhausta de los logro-neses, que harán posible la asistencia y ayuda a los hermanos necesitados en el invierno que se avecina.

En el sorteo número 22, celebrado anoche, de una máqui na de coser, correspondió el premio al número 2976

asomoroso poderio industrial de todos los tiempos y de la más maravillosa organización, consagrado todo
ello en Estados Unidos a la energia
atómica, que quiera Dios sirva para el progreso y felicidad de los pueblos, como todos deseamos, y no para la destrucción de este alocado mundo, como muchos vaticinan. Y con todo, esta vasta, inmensa mandó con Nogués e organización, maravilla de maravioperaciones americano. llas, recurre a la cooperación de la industria privada, a la que pide y de la que consigue increibles realizaciones, como las siguientes: Una máquina logra un vacio 30

Todavía se utilizan hoy en algu-

Kolliken, patriarca de la histologia alemana, le presentó a los más netables histólogos y embriólogos, con la satisfacción de haber descubierto a un sabio ignorado hasta entonces por sus colegas. Era nada menos que don Santiago Ramón y Cajal. Con vanidosa satisfacción, solia decir Kolliken: Le he descubierto a usted y deseo divulgar en Alemania mi descubrimiento».

Una binionesina parte de seguidad.

Y unos imanes cien veces más potentes que los mayores conocidos—de 69 metros de alto, como rascación y cuya fuerzo de atracción es tan grande que hubieran arrancado de las manos las herramientas a los obreros de no haberias empleado de materiales no megnéticos, y hasta hubieran arrastrado a los obreros mismos si éstos hubieran tenido clavos en el calzado, botones

mania mi descubrimiento».

UNA PERLA PUEDE COSTAR LA metálicos en la ropa o anillos en los dedos.—(Argos.)

MADRID, 21.—La circular número 701-2 por la que se amplian las facultades sancionadoras y deternada referencia a cercales panificaciónes mina el alcance de la ssanciones cables, sus harinas, pan o aceites de retiradas de cupos en relación y derivados, por defectos de cali-con los intermediarios en las con-cesiones de reservas con cereales los comisarios de Recursos y Dele-

> la forma regulada en dicha circu-Asimismo, dispone la Comisaria General de Ahastecimientos y Transportes que no podrá concederse la autorización indicada en el artículo séptimo de la circular 701 a los almacenistas, fabricantes de harinas, panaderos, agentes co-merciales o cualquiera otras per-sonas físicas o jurídicas, bien sean de carácter particular u oficial, que se encuentren en situación de

clausura o etirada de cupos por consecuencia de expedientes in-

Debe entenderse que las sanciones de retiradas de cupos impuestas a tenor de la circular 701 a los almacenistas, fabricantes de harinas panaderos, personas físicas o juridicas e industriales en general, comprenden, no sélo los cupos de abastecimientos originarios para racionamiento, nacionales y de importación, sino también los que se conceden a beneficiarios de régicualquier molturación o manipara ción de artículos intervacidos su-

Los cupos de cable de trige y ha rina serán retirados cuando así lo exprese el acuerdo de ranción re-